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Correio do Norte visitou o Campo de Instrução Marechal Hermes, localizado onde ficava a madeireira Lumber. 
Confira a primeira parte da reportagem sobre a empresa que já foi uma das mais importantes do país 

PÁGINAS 12 E 13

Nação Esportes 
Canoinhas estreia 
com vitória no Ditão

Majorvieirense 
vem conquistando 
sucesso nacional

Acidente envolve 
13 veículos na BR-
280, em Irineópolis

PÁGINA 18PÁGINA 17

PÁGINA 15

LUMBER: UMA CIDADE NORTE-AMERICANA 
QUE EXISTIU EM TRÊS BARRAS

O jornal da nossa região

1918

2021

Conheça a trajetória de Alex Jonathan, autor 
da música “Igrejinha”, que já toca nas rádios 

de todo o Brasil 
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ARTIGO

N
o século 20, os jovens 
percebem que suas vidas 
são dominadas pelo 
cenário político e vemos 

as primeiras reações aos governos. 
Muitos jovens, integrantes 
de partidos e agremiações de 
esquerda, divergem da ideia da 
guerra patriótica e se lançam na 
política. Porém, o grande salto 
vem depois da Segunda Guerra 
Mundial,  quando a geração 
dos Baby boomers chega às 
Universidades.
A partir dos anos 1950, os jovens 
começaram a se interessar e, 
principalmente, participar do 
cenário político, dos Estados 
Unidos, Europa e América Latina. 
Os movimentos estudantis 
c h e g a r a m  a  s u p l a n t a r  o s 
movimentos operários durante 
o período das ditaduras militares 
na América do Sul. Os jovens 
entraram definitivamente na luta 
por melhorias sociais, políticas 
e econômicas. Manifestações 
surgiram no mundo todo, e, 
lembrem: ainda não havia redes 

sociais.
Na França ,  o  Maio de 68, 
promovido pelos estudantes, 
abalou as estruturas tradicionais 
do país e influenciou os estudantes 
brasileiros na luta contra a 
ditadura em terras tupiniquins. 
Com a morte do estudante Edson 
Luís e a Passeata dos Cem Mil, os 
jovens marcaram seu nome na 
história do Brasil. “Caminhando 
e cantando”, “Sem lenço, sem 
documento”, eles avançavam 
em suas ideias de sociedade e 
organização política.
Nos anos 70 e  80,  com o 
arrefecimento da Guerra Fria, 
com algumas conquistas ligadas 
aos direitos civis e devido ao final 
gradativo das ditaduras latino-
americanas, os jovens daquele 
período, segundo Mário Sérgio 
Cortella, “perderam” o interesse 
pelas lutas coletivas e passaram a 
se dedicar ao seu desenvolvimento 
e enriquecimento próprio. É o 
que chamamos na história de 
geração Yuppie, influenciada pelas 
diretrizes do neoliberalismo e da 

Era Reagan/Thatcher.
Nos anos 90, com o fim da União 
Soviética (1991) e da Guerra Fria, 
a geração Z, conhecidos como 
nativos digitais, perderam ainda 
mais o interesse pela política, pois 
as mudanças são muito lentas e 
o descrédito na classe política é 
muito grande.
Nos anos 2000, assistimos 
a algumas manifestações de 
jovens, como na Primavera Árabe 
(2008), quando, por meio das 
redes sociais, os movimentos 
pela democracia em países 
governados por ditaduras há 
décadas conseguiram derrubá-las. 
No Brasil, em 2013 e 2014 também 
tivemos várias manifestações 
dos jovens estudantes nas ruas 
exigindo, principalmente, maior 
honestidade da classe política.
Os mais velhos, como eu, dizem 
que essa geração atual, chamada 
pejorativamente de “floco de 
neve”, é muito “fresca” e cheia de 
“mimimi”. Mas, basta uma análise 
superficial para vermos o quanto 
isso está errado.

Os jovens dos anos 2020 
sabem reivindicar seus direitos, 
apresentam ideias excelentes 
para a resolução dos problemas 
atuais - basta frequentar as 
feiras de ciências das escolas e 
universidades do país - além de 
não aceitarem qualquer forma 
de intolerância, discriminação 
ou racismo. Como educador, fico 
muito orgulhoso quando um jovem 
em sala de aula, balança a cabeça 
em sinal de negação ao ouvir 
uma expressão discriminatória 
ou piadinhas estilo anos 80. Não 
precisamos recriar a geração dos 
anos 60, como muitos dizem... 
precisamos dar oportunidades 
a essa geração de participar do 
cenário político.

A n d r é  “ B o d ã o ”  M a r c o s , 
especialista em História do Brasil 
e Gestão Escolar, professor do 
Colégio Positivo e Assessor 
P e d a g ó g i c o  n o  C e n t ro  d e 
Inovação Pedagógica, Pesquisa e 
Desenvolvimento (CIPP), do Grupo 
Positivo.
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O AGRONEGÓCIO E A IMPORTÂNCIA PARA 
A ECONOMIA E QUALIDADE DE VIDA 

N
ão há como negar que 
a maioria das cidades 
do planalto norte, tem 
o agronegócio como 

a principal força econômica 
local.  Desde as lavouras e 
criações, até as cooperativas 
e agropecuárias, passando 
pelo transporte e prestação de 
serviços, o agronegócio gera 
emprego e renda a milhares de 
famílias na região. 
Atualmente, os agricultores 
têm trabalhado e buscado 
inovações para aprimorar cada 
vez mais o seu trabalho. Na 
cidade, a população tem cada 
vez mais aprendido a reconhecer 
e valorizar a importância do 
agro para a economia.
Aliado a isso, a população 
tem adquirido cada vez mais 
h á b i t o s  d e  a l i m e n t a ç ã o 
saudável, rejeitando alimentos 
industrializados e optando por 
alimentos orgânicos. Nesse 

quesito, ganha a agricultura 
familiar,  na produção sem 
agrotóxicos.
Recentemente, a prefeitura de 
Canoinhas lançou o “Programa 
Ouro Verde”, que consiste em 
trocar materiais recicláveis 
por alimentos da agricultura 
familiar, comercializados no 
Mercado Público Municipal. A 
iniciativa, além de incentivar 
a população a consumir os 
alimentos orgânicos, aumenta 
o  v o l u m e  d e  v e n d a  d o s 
agricultores familiares.
Em relação à representatividade 
pol ít ica nos munic ípios,  é 
perceptível que cada vez mais 
as comunidades do interior têm 
conseguido representatividade, 
conseguindo eleger diversos 
vereadores agricultores, que 
nas  câmaras ,  lutam pelo 
agronegócio. No executivo, 
por vezes falta manutenções 
nas estradas rurais, o que 

prejudica o deslocamento dos 
produtores até as cidades e 
complica o escoamento da 
safra, entretanto, em alguns 
municípios pode se ver um 
avanço nesse contexto,  a 
exemplo de Irineópolis, que 
recentemente pavimentou uma 
estrada rural. 
O governo de Santa Catarina, 
também tem investido no 
campo.  Recentemente,  foi 
anunciado um investimento 
milionário para melhorar a 
qualidade da internet rural, 
afinal, a tecnologia tem sido uma 
grande aliada do agronegócio 
nos últimos anos.
Ainda há muito que avançar. Mas 
cada vez mais o agronegócio 
v e m  c o n q u i s t a n d o  o  s e u 
reconhecimento, e esse é o 
caminho, afinal, em uma região 
majoritariamente agrícola, é 
fundamental acreditar e investir 
no agronegócio. 

QUEM SÃO NOSSOS JOVENS

 A região tem sua 
economia baseada 
na agricultura, por 

isso, é de suma 
importância que os 

setores público e 
privado proporcionem 

ambientes 
favoráveis para o 
desenvolvimento 

do agronegócio no 
planalto norte. 

‘‘
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CONSELHEIROS TUTELARES SÃO EMPOSSADOS 
EM MAJOR VIEIRA

R$ 150 MIL PARA O HOSPITAL SÃO SEBASTIÃO

MAIS RECURSOS

IMA DE CANOINHAS

AGILIDADE NO PROCESSO

BENEFÍCIO PARA 
EMPREENDEDORES DE IRINEÓPOLIS

AGRICULTURA MAFRENSE

ALESC DIGITALIZARÁ PROCESSOS 
LEGISLATIVOS

PRESIDENTE DO HAITI É 
ASSASSINADO

Na manhã desta quarta-
feira, 7, foi realizada no 
gabinete do prefeito de 
Major Vieira, a cerimônia 
de posse dos conselheiros 
tutelares, eleitos na eleição 
suplementar no domingo, 4 
de julho.

P a r t i c i p a r a m  d a 
diplomação e posse os 
membros da comissão 
e le i toral  Al ine  Kr isan 
e Alessandra Vieira ,  a 
presidente do CMDCA Ana 
Carolina pereira Russi, o 
Secretário de Administração 
municipal Joel Alves de 
L ima,  as  conselheiras 
e m p o s s a d a s  M a r i n e i a 
Paloma Fernandes Lourenço 
e Esteffany Boreck, e o 
conselheiro suplente Dalton 
Souza Vieira.

Um projeto de lei foi 
entregue aos vereadores 
de Irineópolis na última 
segunda-feira,  5,  e deve 
a t e n d e r  e m p r e s a s  e 
m i c r o e m p r e e n d e d o r e s 
i n d i v i d u a i s  q u e  fo r a m 
afetados economicamente 
pela edição de decretos 
municipais, a partir do dia 
7 de junho deste ano, que 
impõe restrições em seus 
horários de funcionamento. 

Acesse o QR Code para mais 
informações: 

Na manhã desta terça-
feira, 06, o prefeito Emerson 
Maas acompanhado do 
secretário municipal da 
agricultura e interior e 
interino de administração, 
Adriano José Marciniak, 
participaram de reunião 
com secretário adjunto de 

agricultura e da pesca de 
Santa Catarina, Ricardo 
Miotto Ternus,  na qual 
enfatizaram a busca de 
recursos para agricultura 
mafrense. Entre as pautas 
foi discutida a instalação de 
internet de fi bra óptica para 
o interior do município.

A Assembleia Legislativa 
do Estado de Santa Catarina 
vai eliminar o uso de papel 
em todos os processos 
legislativos. A digitalização 
das atividades passou a ser 
possível após a assinatura de 
um termo de cooperação com 
o Parlamento do Rio Grande 
do Norte, que desenvolveu o 
sistema eletrônico e-Legis.

O acordo foi fi rmado na 
manhã desta terça-feira, 6, 
pelos presidentes da Alesc, 

deputado Mauro de Nadal 
(MDB), e da ALRN, deputado 
Ezequiel Ferreira (PSDB), 
durante uma reunião virtual. 
A meta do parlamento 
catarinense é oferecer maior 
agilidade ao gerenciamento 
das atividades legislativas 
e reduzir custos com a 
tramitação de proposições 
parlamentares. Até mesmo 
o acesso à ferramenta 
f o i  d i s p o n i b i l i z a d o 
gratuitamente.

O  p r e s i d e n t e  d o 
Haiti, Jovenal Moise, foi 
assassinado a tiros por 
agressores não identifi cados 
em sua residência, nesta 
quarta-feira, 7. O ataque 
o c o r r e u  e m  m e i o  a o 
crescimento da violência 
política no local.  Com o 
Haiti dividido politicamente 
e enfrentando crescente 
c r i s e  h u m a n i t á r i a  e 

d e s a b a s t e c i m e n t o  d e 
alimentos, há temores da 
disseminação da desordem.

M o i s e  e n f r e n t o u 
protestos ferozes desde 
que assumiu a Presidência 
em 2017, com a oposição 
acusando-o de tentar impor 
uma ditadura ao ampliar seu 
mandato e se tornar mais 
autoritário - acusações que 
ele negava.

A  D e p u t a d a  Fe d e r a l 
Geovania de Sá esteve em 
Papanduva na terça-feira, 6, e 
na ocasião realizou a entrega 
de uma emenda parlamentar 
no valor de R$ 150 mil reais 
para o Hospital São Sebastião. 
G e ov a n i a  d i s s e  s e r  u m 
prazer estar novamente em 
Papanduva e mais uma vez 
contribuir com uma emenda 
para o hospital, dessa vez 
trazendo mais R$ 150 mil 
reais para ajudar no custeio 
dos serviços de saúde. “Esse 
dinheiro que vem do povo 
volta para o povo em forma 

O Inst i tuto  do Meio 
Ambiente (IMA) de Santa 
Catarina lançou o Programa 
de Audiência de Conciliação 
por Auto de Infração, com 
a finalidade de apresentar 
soluções legais para realizar 
acordo e encerrar o processo 
com mais agilidade. E em 
Canoinhas já aconteceu a 
primeira audiência, conforme 
Wilson Pereira, Gerente de 
Desenvolvimento Ambiental 

da Coordenadoria do IMA 
do munic ípio ,  o  projeto 
visa a resolução rápida 
dos impasses com menos 
burocracia e a imediata 
reparação de eventuais danos 
ao meio ambiente. “Toda a 
equipe do IMA de Canoinhas 
está trabalhando para dar 
mais agilidade nos processos, 
já realizamos essa primeira 
audiência de conciliação que é 
um passo muito importante”, 

comentou Wilson Pereira. 
O  P r o g r a m a  v a i  a t u a r 
diretamente para a conclusão 
dos processos referentes a 
autos de infração. De acordo 
com o Decreto Federal nº 
6.514/2008, um auto de 
infração é lavrado sempre que 
constatada ação ou omissão 
que viole as regras jurídicas 
de uso, gozo, promoção, 
proteção e recuperação do 
meio ambiente.

U m a  d a s  m a i o r e s 
diferenças da conciliação 
com relação ao processo 
normal é que ao aceitar a 
audiência, o autuado não 
precisa apresentar defesa 
e o fi scal não precisa fazer 
a manifestação sobre a 
defesa, o que reflete em 

mais tempo disponível para 
o licenciamento. Pelo trâmite 
normal, o processo leva cerca 
de um ano e dois meses para 
ser finalizado. Por meio da 
conciliação, deve ser resolvido 
em até 20 dias. “Durante 
a audiência apresentamos 
soluções legais possíveis 

para encerrar o processo, 
resolver  o  problema,  e 
reparar os possíveis danos ao 
meio ambiente, isso de forma 
rápida e sem burocracia”, 
f inal izou o  Gerente  de 
Desenvolvimento Ambiental 
da Coordenadoria do IMA de 
Canoinhas, Wilson Pereira.

de benefício, é dinheiro de 
impostos revertido em ações, 
nada mais importante em uma 
cidade do que um hospital 

bem equipado e estruturado 
para melhor servir a todos. 
Contem sempre comigo”, 
disse a deputada. 

O  D e p u t a d o  Fe d e r a l 
R o d r i g o  C o e l h o  t a m b é m 
destinou para Papanduva uma 
emenda parlamentar, no valor 

de R$ 100 mil reais para o 
custeio em saúde.

Quem entregou o recurso 
em nome do deputado foi a 

advogada Aricleia Bordignon, 
que esteve com o prefeito 
Luiz Henrique Saliba em seu 
gabinete ofi cializando a entrega.
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FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

ANIMAIS NA PISTA

GUILHERME GONCHOROVSKI

DIVULGAÇÃO DE CRONOGRAMA

PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

CANOINHAS, 09 DE JULHO DE 20214

Quando se joga xadrez, uma das virtudes é 
conseguir esconder sua estratégia, ainda que 
ela esteja exposta no tabuleiro. O Governador 
Carlos Moisés tem feito isso quando se trata da 
sua reeleição. Muito solene quando fala, não 
tem dado pistas de que caminho vai seguir, 
nem se terá um caminho a trilhar no próximo 
ano. Há quem aposte que ele apenas cumpra 
seu mandato e deixe os peixes grandes 
disputarem o comando do aquário. Outros, 
porém, juram que ele articula nos bastidores 
uma campanha franciscana para 2022. Na 
foto, ele conversa com a cúpula estadual do 
PSC – já falaremos disso. 

MAS ANTES
É importante dizer que a este 

comunicador, na última vez que esteve 
em nossa  reg ião ,  Moisés  negou 
veementemente que esteja pensando 
no ano que vem. Garante que tem muito 
trabalho no Governo e que não tem 
tempo para olhar para as próximas 
eleições. Seus assessores, no entanto, 
articulam bastante no bastidor e quase 
como, sem querer, dão com a língua nos 
dentes pregando o atual governador 
como candidato à reeleição: “- ele merece 
porque não deixaram ele trabalhar nesse 
mandato, precisa de outro”, confessa um 
deles.

ENQUANTO ISSO
O Estado vai vendo o Governador 

Moisés fazendo cordiais visitas aos 
Emedebistas; aos Liberais; Aos Sociais-
Democratas; até os Trabalhadores tem 
tido espaço para receber um pouquinho 
da atenção do Bombeiro da Agronômica. E 
quando eu cito uma Campanha Franciscana 
é porque pessoas próximas garantem que, 
pelo menos nos holofotes, sua campanha 
parecerá sem recursos, caso se concretize. 
A equipe de comunicação teria identifi cado 
que essa pegada mais bíblica de seu nome, 
pode ser um bom argumento pra, dessa 
vez, unir os mares que dividem Santa 
Catarina.

CONVITE
O presidente estadual do PSC, 

Narcizo Parisotto, acompanhado do 
deputado estadual Jair Miotto, esteve 
em audiência com o governador Carlos 
Moisés. O encontro ocorreu na última 
terça-feira, 06. Na ocasião, Parisotto fez 
o convite para que o governador fi lie-se 
ao PSC. Com toda cordialidade que lhe 
é característica, Moisés recebeu bem 
o convite, reconhecendo a importante 
parceria do PSC para seu governo, mas 
disse que não pretende se fi liar a qualquer 
partido neste momento. Uma possível 
fi liação... Só no futuro.

O MDB Não Brinca

Houve que tratasse com certa 
comicidade o fato de Paulo Basílio se 
dispor a concorrer uma vaga pelos 
emedebistas de Canoinhas à ALESC – 
Assembleia Legislativa. Mas se depender 
da alta cúpula do partido, estrutura não 
vai faltar. Como é novo na política, Basílio 
tem percorrido o estado apresentando 
suas ideias junto de grandes nomes. É 
visto como uma promessa e seu discurso 
agrada as alas mais jovens. Há quem 
diga que eleição começa muito antes dos 
meses que a antecedem. Basílio, pelo sim 
e pelo não, resolveu ouvir quem pensa 
assim.

HOMENAGEM

O s  v e re a d o re s  d e  C a n o i n h a s 
solicitaram durante a sessão de segunda-
feira, 05, que seja encaminhada “MOÇÃO 
DE PARABENIZAÇÃO”, à Cacilda Riske 
Capanema, governadora do Lions Distrito 
LD-5, por sua atuação como representante 
leonística nesse último ano, 2020-2021. A 
moção teve apoio de toda edilidade. Mesmo 
com todo o contexto pandêmico, realizou 
um excelente trabalho filantrópico, 
inclusive com aprovação de projeto em 
nossa região, na causa do Transtorno do 
Espectro Autista e envio para a Fundação 
Internacional de Melvin Jones. Juntamente 
com seu companheiro leão, esteve à frente 
de diversas causas em prol dos mais 
necessitados nesse último ano.

Muitos internautas tem utilizado as redes sociais para reclamar 
dos animais soltos nas ruas de Canoinhas e região. São animais de 
grande porte, como este equino que foi registrado por um internauta 
na rua Adolfo Bading, até animais de pequeno porte, como cães, que 
avançam em motociclistas, podendo causar acidentes. É importante 
frisar que a culpa não é dos animais, mas sim dos tutores, que devem 
ter a consciência e manter seus animais dentro de seus pátios ou 
propriedades. 

Nas redes sociais, 
uma internauta 
publicou fotos 
da rua Guilherme 
G o n c h o r o v s k i , 
em Canoinhas, 
reclamando que 
além da falta de 
asfalto, a falta 
de manutenção 
e patrolamento 
fez com que a rua 
fi casse esburacada.  

Diariamente, a assessoria 
de Comunicação da 
prefeitura de Canoinhas 
tem divulgado para a 
imprensa e nas redes 
sociais as atividades que 
serão desempenhadas 
pela Secretaria de 
Obras, e orienta os 
motoristas sobre quais 
trechos estarão com o 
tráfego comprometido. 
A iniciativa tem sido 
bastante elogiada pelos 
munícipes. 

DE OLHO NELE!
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Prefeitura de Bela Vista do Toldo 

QUATRO PESSOAS JÁ FORAM 
PRESAS NA OPERAÇÃO DO 

GAECO EM BELA VISTA DO TOLDO

Segundo apurado por veículos da imprensa, o prefeito Adelmo 
Alberti e o vereador Vilson Stezner estão entre os detidos na 

operação

D
ivulgação

Na manhã desta terça-
fe i r a ,  6 ,  o  M i n i s t é r i o 
Público de Santa Catarina 
(MPSC) deu início à quarta 
fase da Operação Et Pater 
Filium. Já foram cumpridos 
q u a t r o  m a n d a d o s  d e 
prisão preventiva e 23 
de busca e apreensão, 
todos requer idos pela 
Subprocuradoria-Geral 
de Justiça para Assuntos 
J u r íd i c o s  d o  M P S C  e 
expedidos pelo Tribunal de 
Justiça do Estado de Santa 
Catarina, em razão do foro 
por prerrogativa de função 
do principal investigado 
desta nova etapa.

O s  i n v e s t i g a d o s 
p r e s o s  s ã o  s u s p e i t o s 
d e  i n t e g r a r e m  u m a 
organização cr iminosa 
voltada à prática de crimes 
contra a administração 
p ú b l i c a ,  t a i s  c o m o 
corrupção,  fraudes em 
l i c i t a çõ e s  e  p e c u l a t o 
( d e s v i o  d e  v a l o re s  o u 
bens públicos). Segundo 
a p u r a d o  p e l o  P o r t a l 
J m a i s ,  e s t ã o  e n t re  o s 
presos o prefeito de Bela 
Vista do Toldo, Adelmo 
Alberti  (PSL),  cujo sua 
casa foi  um dos locais 
onde foi realizada busca 
e apreensão, e o vereador 
Vi lson Stelzner  (PSL) . 
A m b o s  e s t a v a m  e m 

Já foram cumpridos quatro 
mandados de prisão preventiva e 

estão sendo cumpridos 23 de busca 
e apreensão. As apurações decorrem 

da atuação da Subprocuradoria-Geral 
de Justiça para Assuntos Jurídicos 
do MPSC, por intermédio do Grupo 

Especial Anticorrupção (GEAC) e do 
Grupo de Atuação Especial de Combate 

ao Crime Organizado (GAECO), com 
auxílio operacional da Divisão de 

Investigação Criminal da Polícia Civil 
de Canoinhas.

Diligências da quarta fase da Operação Et Pater Filium está sendo deflagrada 
no Planalto Norte e já teria prendido inclusive autoridades belavistenses

Florianópolis. 
A s  a p u r a ç õ e s 

decorrem da atuação da 
Subprocuradoria-Geral 
de Justiça para Assuntos 
Jurídicos do MPSC, por 
intermédio  do  Grupo 
Especial Anticorrupção 
( G E A C )  e  d o  G r u p o 
d e  At u a ç ã o  E s p e c i a l 
de Combate ao Crime 
Organizado (GAECO), com 
auxílio operacional da 
Divisão de Investigação 
Criminal da Polícia Civil 
de Canoinhas.

As diligências estão 
sendo real izadas nas 
cidades de Bela Vista 
do Toldo e Canoinhas, 
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Notícias ALESC

Orçamento de SC 
para 2022 é aprovado 

Alesc dá andamento à 
reforma da previdência

FOTO DA SEMANA

Combate ao crime de 
pedofilia ganha força

Projetos de 
deputados viram leis

Assembleia sem 
papel e mais acessível

Os deputados estaduais 
aprovaram o projeto que 
estabelece a Lei de Dire-
trizes Orçamentárias (LDO) 
para 2022. Conforme o tex-
to, Santa Catarina terá cer-
ca de R$ 34,5 bilhões no 
orçamento para o próximo 
ano, aproximadamente R$ 3 
bilhões a mais do que o esti-
mado para 2021. A proposta 
segue agora para sanção do 
governador.

Os deputados aprovaram o calendário de tramitação da re-
forma da previdência estadual. Além de estabelecer novas 

idades para aposentadoria, a reforma trata da atualização das 
normas de pensões e deve se assemelhar à previdência fede-
ral. Para o dia 19 de julho está marcada uma audiência pública 
para ouvir os servidores. A previsão é que a votação aconteça 
no início de agosto. Mais informações no site da Alesc.

Assembleia realizou um en-
contro com especialistas 
para traçar estratégias de 
combate ao crime de pedo-
filia. As sugestões extraídas 
serão encaminhadas para a 
Comissão de Defesa dos Di-
reitos da Criança e do Ado-
lescente. SC registra quase 
quatro mil notificações de 
violência sexual contra crian-
ças e adolescentes por ano.

Mais cinco propostas de de-
putados estaduais viraram leis 
nos últimos dias. Cabe desta-
que a medida que permite a 
doação de bicicletas apre-
endidas e abandonadas para 
que sejam transformadas em 
cadeiras de rodas. Outra nova 
lei estabelece a preferência 
de massa asfáltica adiciona-
da com borracha de pneus 
usados na pavimentação de 
estradas em SC.

Para eliminar os custos com 
impressão e trazer mais agi-
lidade, a Alesc assinou um 
termo de cooperação para 
utilizar o sistema de tramita-
ção de projetos da Assem-
bleia do Rio Grande do Norte, 
que permite gerenciar as ati-
vidades legislativas, de forma 
digital, em todas as fases. A 
ferramenta foi disponibiliza-
da gratuitamente.

proposta | Na Alesc, governador assina PEC e PLC que 
preveem reajuste salarial para 80 mil servidores da Educação 
e Segurança de SC

foto: Rodolfo Espínola/AGÊNCIA AL

@assembleiascwww.alesc.sc.gov.br (48) 99960-1127

a m b a s  n o  P l a n a l t o 
Norte catarinense, em 
Florianópolis e envolvem 
a  p a r t i c i p a ç ã o  d e  73 
policiais, militares e civis, 
integrantes do GAECO e 
oito policiais da Divisão 
de Investigação Criminal 
(DIC) de Canoinhas

ET PATER FILIUM

Esta fase da operação 
é  u m  p ro l o n g a m e n t o 
das investigações que 
c u l m i n a r a m  c o m  a 
prisão, em 13 de agosto 
d e  2 0 2 0 ,  d o  P refe i t o 
Municipal de Major Vieira 
e Presidente da FECAM 
na época, Orildo Antônio 
Servegnini, e de seu filho, 
Marcus Vinicius Brasil 
Severgini, que continuam 
presos preventivamente 
em razão daqueles fatos. 

Agora,  o Ministério 
P ú b l i c o  a p u r a  a 
participação de outros 
a g e n t e s  p ú b l i c o s 
e  e m p r e s á r i o s  e m 
fraudes que envolvem 
principalmente os setores 
elétrico e de construção 
civil.

Para possibi l i tar  a 
efetividade das medidas 
de  invest igação ,  esta 
fase do processo tramita, 
por ora, em segredo de 
justiça.
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PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 09/07

Dia de sol, com nevoe-
iro ao amanhecer. As 
nuvens aumentam no 

decorrer da tarde.

SÁBADO - 10 /07 

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite de 
tempo aberto ainda sem 

nuvens.

DOMINGO- 11/07

Sol com muitas 
nuvens durante o 

dia e períodos de céu 
nublado. Noite com 

muitas nuvens.

SEGUNDA - 12/07

Sol com algumas 
nuvens

Temperatura mínima

TERÇA 13/07

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUARTA - 14/07

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUINTA - 15/07

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.
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NEGÓCIO
RAFAEL PANGRATZ BEDRETCHUK
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TRISTEZA PARASITÁRIA BOVINA (TPB)E SEUS 
DESAFIOS PARA OS PRODUTORES RURAISALTA NO GLIFOSATO AMEAÇA 

RENTABILIDADE DE PRODUTORES 
NO BRASIL

METEOROLOGIA PREVÊ MAIS UMA 
FRENTE FRIA

É de conhecimento geral que os herbicidas dessecantes a base 
de glifosato são fundamentais para a agricultura brasileira, seu uso 
ganhou muita força com a adoção do plantio direto sobre a palha e 
também com o advento das biotecnologias em soja, milho e algodão 
que permitiram o uso do herbicida para controle de plantas daninhas 
infestantes nestas culturas.

Também em razão disso muitos fabricantes justifi cam que o 
consumo de glifosato vem crescendo muito ano a ano, porém a 
capacidade mundial de produção do ativo não acompanhou esta 
evolução na mesma proporção. Segundo o site Noticias Agrícolas, 
as compras do ativo na China aumentaram até 70% o custo se 
comparados aos preços da safra 20/21.

Enquanto os preços dos cereais se mantiverem em patamares 
altos como os atuais, estas alterações nos preços de insumos ainda 
são sustentáveis, mas é fato que a rentabilidade da safra 21/22 
pode ser muito abalada dependendo de como as cotações dos grãos 
avançarem até a colheita da safra.

Uma nova onda de frio, 
prevista para entre os dias 15 e 
19 deste mês, deve provocar a 
formação de geadas na região. 
Essa massa de ar frio, deve vir 
acompanhada de um período seco, 
e a chuva, deve voltar apenas na 
primeira semana de agosto. Essa 
nova massa de ar polar deve se 

estender até o Paraná e sul do 
Mato Grosso do Sul. 

Embora não tão gelada 
quanto a última onda de frio, 
dessa vez, mais cidades devem 
registrar geadas, especialmente 
no Paraná. Por se tratar de um 
período seco, não há previsão de 
neve para nenhuma região. 

A Tristeza Parasitária Bovina 
não é apenas uma doença, mas 
um complexo que compreende 
duas doenças bem conhecidas: a 
Babesiose, causada por protozoários 
e a Anaplasmose causada por 
bactérias. As duas doenças são 
transmit idas  pelo  carrapato 
bovino Rhipicephalus (Boophilus)
microplus, embora ela não seja o 
único meio de contaminação. Os 
animais ainda podem se contaminar 
com insetos hematófagos e agulhas 
de injeção contaminadas.

Esta enfermidade tem como 
sinais clínicos, febre alta entre 
39.6ºC a 42.0ºC, anorexia, anemia, 
apatia, diminuição dos movimentos 
ruminais ou ausência deles, pelagens 
eriçadas e com aspecto seco, perda 
de apetite, andar cambaleante. Em 
casos mais graves o animal pode 
apresentar hemoglobinúria, sinais 
neurológicos e icterícia intensa.

Essas enfermidades causam 
grandes prejuízos, tanto na produção 
de leite e carne, quanto perdas do 
rebanho, investimentos em animais 
novos, tratamentos preventivos e 
curativos, problemas relacionados 
à comercialização do couro e 
sofrimento dos animais. Impactos 
ambientais relacionados com o 
uso indiscriminado de tratamentos 
tem ocasionado alta resistência de 
carrapatos e, consequentemente, 
dificultando a exterminação dos 
mesmos dentro do rebanho 

O diagnóstico pode ser feito 
através de exames laboratoriais onde 
é pesquisado qual patógeno está 
nos glóbulos vermelhos (hemácias). 
No entanto, como esta doença 
tem alto índice de mortalidade, às 
vezes não há tempo para utilização 
de métodos laboratoriais, sendo 
necessário iniciar o quanto antes 
o tratamento sintomático, que 

é realizado com Diaceturato de 
diaminazene (controle da Babesiose) 
e Oxitetraciclina, antibiótico utilizado 
no tratamento da anaplasmose. 
Dipirona sódica e analgésico contra 
a hipertermia podem ser indicados.

A doença tristeza parasitária 
bovina é comum e a melhor forma 
de prevenção é manter o animal 
limpo de carrapatos com um bom 
protocolo de controle mensalmente 
ou quando se for necessário para que 
não desenvolva a doença novamente. 

O desafi o na clínica médica de 
grandes animais é conscientizar 
todos os produtores da importância 
da prevenção. O manejo correto 
das pastagens é  um grande 
auxiliar no controle dos carrapatos, 
especialmente com o uso de pastejo 
rotativo, que evita que o carrapato 
complete o seu ciclo, reduzindo sua 
população na propriedade.

Mayara Rank
Acadêmica de Medicina Veterinária da 

UNIGUAÇU 
vet-mayararank@uniguacu.edu.br
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No dia 30 de junho, 
fo i  e m p o s s a d a  a  n ov a 
diretoria do Lions Clube de 
Canoinhas – Ouro Verde, pela 
Governadora do LD - 5 a CaL 
Cacilda Riske Capanema. 

Foram empossados a 
nova presidente do Lions, CaL 
Zenilda da Cruz de Andrade 
Anton, o secretário, o CL 
Cesar Duarte do Nascimento, 
o tesoureiro o CL Ademir 
Anton e os diretores setoriais. 
“O Lions continua sua missão 
de servir aos necessitados de 
nossa comunidade”.

Nesta terça-feira, 06, a 
Associação de Pais e Amigos 
do Autista de Canoinhas 
(AMA), recebeu das mãos da 
deputada federal Geovania 
de Sá (PSDB) uma emenda 
parlamentar no valor de 
R$249 mil.  Conforme os 
representantes da entidade, 
o recurso irá contribuir na 
construção do Centro de 
Atendimento ao Autista em 
Canoinhas.

Segundo a vereadora 
Jul iana  Maciel  (PSDB) , 
a então deputada federal 
Norma Pereira  levou a 
demanda da associação para 
o Congresso Nacional, e 
através da deputada Geovania 
o recurso foi  destinado 
para Canoinhas. “Obrigada 
deputada Norma Pereira 
por levar essa demanda, e 
obrigada deputada Geovania 
por garantir esse recurso. 
Sou defensora aguerrida 
dos direitos da pessoa com 
deficiência e do Autista e 
quero ajudar a construir um 
mundo melhor”, afirmou a 
vereadora.

Na sessão da Câmara 
de Vereadores desta terça-
feira, representantes da AMA 
de Canoinhas utilizaram a 
tribuna, e falaram sobre o 
recurso recebido e sobre os 
projetos da associação. “Em 
abril, levamos um modelo 
ao prefeito Beto Passos, de 
um Centro Especializado 
ao TEA e ele muito solicito 
afirmou que assim que nós 
conseguíssemos o recurso 
para construção do Centro, 
o Município poderia fazer a 
sessão de uso do terreno 
para a Associação”, afirmou a 

Durante a semana, o Padre 
Marciano Pensak, da Igreja 
Matriz Sagrada Família de 
Iracema, de Itaiópolis, visitou 
o prefeito de Papanduva 
L u i z  H e n r i q u e  S a l i b a . 
Na oportunidade, o padre 
entregou alguns exemplares 
de seu livro, que traz a história 
da “Iconóstase”, uma parede 
ornada de ícones de santos, 
uma particularidade nos 
templos de rito oriental.

O  l i v r o  e s c r i t o  e m 
ucraniano traz também a 
tradução para o português 

e conta a história dessa 
belíssima obra de arte da 
Igreja de Rito Oriental.

A Igreja latina não conhece 
iconóstases. A palavra grega 
“eikon” significa imagem, 
ícone, e “stasis” significa o 
lugar onde está alguma coisa. 
Portanto, iconóstase é uma 
parede ornada de ícones. Os 
santos ícones na iconóstase 
formam uma unidade artística, 
lógica e harmônica. A grande 
veneração dos santos ícones 
na Igreja Oriental veio a criar 
a iconóstase.

A Assistência Social de 
Major Vieira está realizando 
a entrega de cobertas para 
pessoas em vulnerabilidade 
soc ial  no munic íp io .  Os 
edredons, foram comprados 
com recursos repassados 
pelo governo Estadual para 
benefícios eventuais.

Ao todo, foram entregues 
200 cobertores de casal e 
55 de solteiro, que foram 

destinados às pessoas que 
participam dos programas 
ofertados pela assistência 
social (Cidade limpa e solidária, 
Horta comunitária, Serviço 
de Proteção e atendimento 
Integral a Família- PAIF, 
Serviço de Convivência e 
Fortalecimento de Vínculos-
SCFV e Serviço de Proteção 
Social Especial de Média 
Complexidade).

LIONS DE CANOINHAS 
EMPOSSA SUA NOVA DIRETORIA

AMA RECEBE RECURSOS PARA 
CONSTRUÇÃO DE CENTRO DE ATENDIMENTO 

ESPECIALIZADO

PADRE DE ITAIÓPOLIS 
LANÇA LIVRO ESCRITO EM 

UCRANIANO

FAMÍLIAS CARENTES 
RECEBEM A DOAÇÃO DE 

COBERTAS EM MAJOR VIEIRA

Zenilda da Cruz de Andrade Anton assumiu como presidente no último dia 30
Em visita à Papanduva, Pe. Marciano Pensak visitou o prefeito 

do município para entregar alguns exemplares

Associação de Pais e Amigos do Autista de Canoinhas espera agora a definição do local, 
que será em terreno cedido pela prefeitura

DA REDAÇÃO
CANOINHAS

AGÊNCIA POLIS
CANOINHAS

D
ivulgação

D
ivulgação

D
ivulgação

D
ivulgação

Vilmar Capanema, Cacilda Riske Capanema, Zenilda da 
Cruz de Andrade Anton e Ademir Anton 

Juliana Maciel, Norma Pereira, deputada Geovania de 
Sá, Taisa Meline Budant e Sarah Hoppe 

Henrique Saliba e Pe. Marciano Pensak 

Mais de 250 cobertas foram adquiridas com recursos do 
governo Estadual 

vice-presidente da entidade, 
Taisa Meline Budant.

A presidente da AMA 
de Canoinhas, Sarah Hoppe, 
ressaltou que em maio 
deste ano, com auxílio da 
vereadora Juliana Maciel, 
o Lions Clube Nacional 
Distrito LD-5, aprovou por 
unanimidade uma verba 
de 100 mil dólares para a 
associação, com o objetivo 
da construção de um centro 
especializado. “O projeto do 
Lions necessita ainda para se 
efetivar uma contrapartida 
da sociedade de 25 mil 
dólares para somar junto 
ao total aprovado. Agora a 
AMA Canoinhas lança uma 
campanha de arrecadação, 
apoio e apelo por ajuda para 
um futuro digno às nossas 
crianças Autistas”, afirmou 
a presidente.

A presidente também 
agradeceu ao município 
pela garantia em ceder um 
terreno para a associação, 
após a garantia dos recursos 
para construção da sede 
própria. “Esperamos agora 

a definição do local junto ao 
prefeito, para que possamos 
d a r  i n íc i o  a o  p r oj e t o 
arquitetônico. Assim que 
tivermos essa resposta nós 
voltamos compartilhar mais 
essa etapa vencida com 
a comunidade”, finalizou 
a presidente da AMA de 
Canoinhas.

Bastante emocionada, 
a vereadora Juliana Maciel 
agradeceu e lembrou que 
em um ano de fundação 
a associação já começa a 
trilhar um belo caminho no 
município. “Hoje foi muito 
especial para Canoinhas, 
para uma mudança de 
caminho e olhar para o 
autismo no nosso município. 
Recebemos das mãos da 
deputada um início do nosso 
sonho. Sozinhos não somos 
nada, nesse momento nós 
precisamos pedir o apoio 
de toda a comunidade, e 
também aguardamos esse 
posicionamento do prefeito 
sobre o terreno que ele 
se comprometeu a ceder”, 
comentou a vereadora.
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
Foto para esta coluna até meio-dia de quarta-feira 

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS
09 DE JUlHO 

Ana Carla Pereira
Gelson Rodrigues

Catarine Holler
Adriano da Silva Ribeiro

Luis Marcos de Brito
Diego Pereira do Amaral

Wanderlei Calabaide
Aloisio Wilbbelt

10 DE JUlHO 
Tainara Dias Ribeiro

Rita de Cássia Burgart
Uverath Baukat

Osmar Malicheski
Valci Pereira Tormena

Ladi Correa
Edna Portes Rosiske
Arnaldo Sanchucki
Rosi Neppel Brand

Leomar Castro
katia Simone de Lorena

Júlia Witt Kowodzeichack
Frida Muller Pierrard

Diogo Roberto Vachtel
Maercy Dambroski

Victor Preto
Amanda Muzulão de Lima

11 DE JUlHO 
Antonio Grein Neto

Marlene Lopes
Marina Alves Lourenço Ladaniski

Cleiton Bechel
Sônia Mara Tyska

Luis Carlos kriminácio Jr.
João Alberto Wendt - 

Jean Duarte Cavalheiro
Maria Carlos de Araújo

12 DE JUlHO 
Nicole Pereira

Wilson Fernades
Natalia Leal de Barros 

Maria Matias Witt
Madalena Szenczuk Arnold

Felipe Onisto
Alexsander Sydorack

13 DE JUlHO 
Édino Rafael Steilen

Emanueli Machiavelli
Antenor Duski

Otavio Augusto Adur
Cintia ramos Barbosa 
Lurdes Koch Serrais
Noeli Ap. Sampaio

Erick Roberto Sudoski
Luis Alberto Ranthum
Elza Ap. Bonfim Marco

Benedito Aldenir Czelusniack
Leticia Massaneiro
Eunice Trierweiler

Bruno Novak
Lauro Pslanzer

Divair Rodrigues

14 DE JUlHO 
Miguel Schnaider Zanolla

Andressa de Souza dos Santos
Denise Witt

Luis Fernando de Oliveira
Marines Tobias Badaz

15 DE JUlHO 
Daniel Karvat

Luiz carlos Gomes 
Paulo Bayerl

Lair Fernandes Pereira
Solange Ostrowski
Marilin Elis Vieira

Lyeval Brand
Jucelino Wojciechovski

SOCIAL

Amanda! Parabéns pelos seus 17 anos, que 
completa neste dia 9 de julho. Que você nunca 
perca esse brilho que há em seus olhos, e esse 
carinho que carrega em seu coração. Que Deus 
te abençoe e guie seus passos. Feliz aniversário 

com muito carinho, de toda sua família.

Cleverson Lisboa comemora idade nova em 
14/07. A ele, muitas felicidades, muita paz, 

amor, saúde, sabedoria e sucesso. Parabéns! 
São os desejos de sua esposa Elis, filhos Luis 

e Livia, pais, irmãos e demais familiares.

A família Cunher parabeniza seu patriarca 
Alceu Cunher por seu aniversário no dia 8. 

Que você continue sendo esse exemplo de ser 
humano para todos nós. Sua família te ama. 

Muita saúde!

No dia 2 de julho, Anderson Raasch comemorou 
seu aniversário. Já no dia 5, quem completou 

idade nova foi seu pai, Dorivaldo da Luz. 
Parabéns e felicidades para os dois. Muita saúde 
e sucesso sempre. De seus amigos e familiares. 
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

Flasches para Stern-Eth Flasches para Stern-Eth

Parabéns! Parabéns!!!

(Fotos: Lelê fuck)

UNC EXPANDE ATENDIMENTO PSICOLÓGICO PARA A REGIÃO

C o m  o  s e g u n d o  a n o  d e 
atividades desde a inauguração, o 
Núcleo de Serviços em Psicologia 
( N S P )  d a  U n i v e r s i d a d e  d o 
Contestado (UnC) no Campus de 

Canoinhas já realizou diversas 
atividades para fins de estágios 
e projetos do curso de Psicologia 
como aulas temáticas, aulas 
práticas, trabalho com técnicas 

O abraço da coluna vai para...
- Tânia Mergener - 11/07
- Rosecler Wentland Erzinger - 12/07
- Lourdes Dal Pizzol - 12/07

- Juliana Herbst Nagano - 12/07
- Daniela Evers Weinfuter - 12/07
- Jussara Gonçalves - 15/07
- Juliana Tananuska Ferreira - 15/07

específicas em Psicologia e 
também estudos diretivos em 
atividades dispostas pelos 
p r o fe s s o r e s .  O  N S P  t e m 
como objetivo possibil itar 
a o s  fu t u r o s  P s i c ó l o g o s , 
oportunidades  prát icas  e 
vivenciais, proporcionando a 
aplicação do conhecimento, 
e  o  d e s e n v o lv i m e n t o  d e 
habilidades, competências e o 
amadurecimento para atuação 
profissional. 

Após o início dos Serviços 
Psicológicos oferecidos pela 
Universidade do Contestado no 
Campus de Canoinhas no ano de 
2020 para atendimentos clínicos 
exclusivamente com o município 
de Canoinhas, recentemente a 
universidade firmou parceria 
com a prefeitura de Três Barras 
junto à Secretaria Municipal de 
Saúde através da vice-prefeita 
Ana Cláudia Quege (na foto com 
a Diretora do Campus, Fabiana 
Ludka).

Respeitando os princípios 
do SUS, qualquer munícipe 
(Canoinhas e Três Barras) 
pode ser atendido pelo setor 

de Psicologia  da UnC.  Os 
pacientes devem procurar suas 
Unidades Básicas de Saúde, que 
após atendimento médico são 
encaminhados para atendimento 
psicológico e a equipe de saúde 
do município providenciará o 
agendamento para o paciente.

Os atendimentos ocorrem de 
modo presencial, respeitando 
os protocolos de segurança da 
COVID-19, e são destinados para 
crianças, adolescentes, jovens, 
adultos e idosos.

 O s  a t e n d i m e n t o s  s ã o 
prestados pelos estagiários que 
são acadêmicos do ultimo ano 
do curso de Psicologia que são 
supervisionados diretamente 
pelos professores e psicólogos.

São vários os serviços do 
Núcleo em Psicologia, como as 
triagens, o plantão Psicológico, a 
escuta qualificada, a psicoterapia 
individual, familiar e casal.

O NSP funciona de segunda a 
sexta-feira, na rua Roberto Ehlke, 
86, centro de Canoinhas, das 15h 
às 17h, e das 18h até às 22h.

15 anos de Lauren Cristine Alves Scultetus Bodas de Isabelle e Paulo Henrique Bastos
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MICRORREGIÃO REGISTRA CINCO ÓBITOS 
POR COVID-19 DURANTE A SEMANA

SC APLICOU MAIS DE 1 MILHÃO 
DE DOSES DA VACINA CONTRA 

A COVID-19 EM JUNHO

Na segunda-feira, 5, 
a Secretaria de Saúde de 
Canoinhas divulgou, em 
boletim, três óbitos por 
covid-19 ocorridos no último 
fi m de semana no município. 
As vítimas, foram duas 
mulheres, de 56 e 77 anos 
que faleceram no sábado e 
na sexta, respectivamente e 
um homem, de 50 anos, que 
morreu também na sexta. 
Todos estavam internados.

Já na manhã de quinta-
feira, 8, a prefeitura de 
Canoinhas informou o 
129º óbito por covid-19 no 
município. A vítima, é uma 
mulher de 77 anos. No 
mesmo boletim, o município 
informou que um paciente 
aguarda transferência 
para leitos hospitalares no 
município.

D e s d e  o  i n íc i o  d a 
pandemia, Canoinhas já 
registrou 6 .517 casos 
confi rmados, destes, 6.173 
já  foram l iberados do 
isolamento, 215 seguem 
at ivos ,  e  129 pessoas 
fa l e c e r a m  v ít i m a s  d a 
covid19. 

N e s t a  s e m a n a ,  a 
S e c r e t a r i a  d e  S a ú d e 
de Três Barras também 
confirmou um óbito por 

covid-19 no município. A 
vítima, é uma mulher de 
68 anos com registro de 
doenças pré-existentes. 
Ela havia sido internada no 
dia 8 de junho, no Hospital 
Félix da Costa Gomes, em 
Três Barras e transferida 
quatro dias depois para a 
UTI do Hospital Santa cruz 
de Canoinhas, vindo a óbito 
no sábado, 3.

D e s d e  o  i n íc i o  d a 
pandemia,  Três Barras 
já registrou 2.122 casos 
confirmados de covid-19, 
destes, segundo boletim 
mais recente, 40 seguem 
ativos e 62 pessoas já 
fa l e c e r a m  v ít i m a s  d a 
covid-19.

E m  P a p a n d u v a , 
1.666 pessoas já foram 
positivadas para covid-19, 
destas,  1 .586 já estão 
recuperadas, 45 faleceram 
vítimas da covid-19 e 38 
seguem em tratamento 
domiciliar.  Também em 
Papanduva, 35 famílias 
estão em monitoramento. 
E l a s  t i v e r a m  c o n t a t o 
com caso confirmado ou 
a p re s e n t a m  s i n t o m a s 
respiratórios leves.

E m  M a j o r  V i e i r a , 
510 munícipes já foram 
confi rmados para covid-19. 
D e s t e s ,  1 3  s e g u e m 
ativos e sete pessoas já 
faleceram vítima de covid-19. 

Irineópolis, já registrou 698 
casos de covid-19, destes, 
destes 672 pacientes já 
estão recuperados e 13 
pessoas faleceram. Bela 
Vista do Toldo, já teve 
517 casos confi rmados de 
covid-19, destes, quatro 
pessoas faleceram.

VACINAÇÃO

Todos os municípios da 
região estão avançando 
quanto a vacinação contra 
a covid-19. Os calendários e 
grupos que serão vacinados, 
estão sendo avisados quase 
que diariamente pelas 
secretarias municipais de 
saúde. O Correio Norte, 
através de seu portal de 
notícias está atualizando 
diariamente os grupos alvos 
das vacinações. Acesse o 
QR Code e fi que informado 
em relação a vacinação nos 
municípios da região.

Em 30 d ias ,  Santa 
Catarina aplicou mais de 1 
milhão de doses contra a 
Covid-19. Ao todo, 1.030.335 
vacinas foram aplicadas 
do dia 31 de maio até o dia 
30 de junho. Desta forma, 
junho se tornou o melhor 
mês de vacinação contra 
o coronavírus. Segundo 
os dados levantados pela 
Secretaria de Estado da 
Saúde, em 31 de maio havia 
2.407.732 doses aplicadas, 
número que passou para 
3.438.067 no dia 30 de 
junho.  A média foi  de 
aproximadamente 34 mil 
aplicações por dia.

“O ganho de celeridade 
na imunização é muito 
i m p o r t a n t e .  E s t a m o s 
trabalhando para que julho 
e agosto tragam números 
ainda mais expressivos, com 
a campanha alcançando 
toda a população adulta 
nesses dois meses”, projeta 
o  g o v e r n a d o r  C a r l o s 
Moisés. O plano do Governo 
do Estado é permitir que 
todos os catarinenses com 
18 anos ou mais recebam 
a primeira dose até 31 de 
agosto.

A s  p r o j e ç õ e s  d a 

Secretaria de Estado da 
Saúde são positivas e têm 
base no bom resultado 
alcançado já nos primeiros 
dias de julho, período em que 
a média diária subiu para 
38 mil. Neste momento, a 
vacinação está ocorrendo 
no grupo acima dos 40 
anos. Os municípios que 
avançarem de forma mais 
rápida já podem ampliar 
para os grupos seguintes.

O secretário de Estado 
da Saúde, André Motta 
Ribeiro, percebeu que há 
um avanço considerável na 
vacinação e que respalda 
a intenção de cumprir o 
calendário vacinal contra 
a Covid-19 até o fim de 
agosto. “Existe um conjunto 
de fatores que fazem 
com que a aceleração 
da vacinação possa ser 
compreendida. Estamos 
em comunicação constante 
com o Ministério da Saúde e 
os municípios para que não 
deixemos passar nenhum 
catarinense e que o fl uxo de 
trabalho seja o mais célere 
possível. Já melhoramos e 
vamos vacinar ainda mais 
nas próximas semanas”, 
fi nalizou.

SAÚDE

NOVO ENDEREÇO

/unimedcanoinhas @unimedcanoinhas

Rua 12 de Setembro, 760 - Centro de Canoinhas

Em Canoinhas, um paciente aguarda por leito no hospital

U
nsplash
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A m a n h ã ,  1 0  d e  j u l h o ,  é 
comemorado o Dia Nacional da 
Pizza. Atualmente, a pizza é um 
dos alimentos mais populares do 
mundo, e é conhecida por ser um 
dos pratos que mais representa a 
gastronomia italiana. Entretanto, 
h istor iadores acreditam que a 
origem da pizza não é italiana, mas 
sim pode ter surgido no oriente, 
onde os pães tinham semelhança 
com o que hoje conhecemos como 
a massa da pizza, isso, por volta de 
4 mil anos a.C. 

Mesmo assim, foram os italianos 
que aprimoraram e passaram a 
produzir a pizza mais semelhante 
com o que consumimos atualmente, 
a partir do século XVII. A tradicional 
pizza italiana, é recheada apenas 
com molho de tomate, mussarela 
de búfala e manjericão. Na Itália, 
com a popularização da pizza, cada 
região passou a incorporar um 
pouco da sua gastronomia local, 
e assim, surgiram outros sabores 
t r a d i c i o n a i s  d e  p i z z a ,  c o m o  a 
napolitana (da região de Nápoles) e 
a bolonhesa (da região de Bolonha). 
Outros ingredientes passaram a 

ser utilizados na pizza,  como a 
calabresa (linguiça tradicional da 
região de Calabria).

PIZZA NO MUNDO

Depois de cair no gosto dos 
i tal ianos ,  a  p izza  passou a  se 
p o p u l a r i z a r  n o  m u n d o  t o d o ,  e 
assim ganhando novos recheios e 
temperos. O Brasil, atualmente é 
o segundo país que mais consome 
pizza no mundo, ficando apenas 
atrás dos Estados Unidos. A Itália 
aparece apenas em quarto lugar, 
atrás da França.

N o  B r a s i l ,  s ã o  o fe r e c i d a s 
inúmeras variedades de recheios 
de pizza, incorporando elementos 
da gastronomia de vários países 
do mundo. A cidade de São Paulo, 
é considerada a capital nacional da 
pizza, devido ao grande número de 
pizzarias e também, por conta das 
inúmeras famílias de italianos que 
residem em São Paulo.

O Dia Nacional da Pizza no Brasil 
foi instituído pelo então secretário 
de turismo Caio Luís de Carvalho, 
em 1985.  A data foi  escolhida, 
pois na ocasião foi realizado em 
São Paulo um grande concurso de 
pizzas, e o evento, que encerrou no 
dia 10 de julho daquele ano, foi um 
grande sucesso.

A data, homenageia um dos pratos mais populares do mundo, 
muito apreciado pelos brasileiros 

Sábado é o Dia 
Nacional da Pizza

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
BRASIL 

20%off nas melhores pizzarias
até 11 de julho.

Baixe o app!
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CN visitou o local onde ficava instalada a madeireira do poderoso empresário Percival Farquhar e a mini cidade norte americana que se instalou em seus arredores

ESPECIAL SOBRE A LUMBER – PARTE I

Nas últimas duas semanas, o Correio 
do Norte contou um pouco da história 
dos casarões da família Pacheco, 
que fizeram parte das origens do 
município de Três Barras. Nesta e na 
próxima semana, será abordado um 
importante capítulo da história, não 
somente de Três Barras, mas sim de 
todo o planalto norte catarinense, 
que foi a chegada da Souther Brazil 
Lumber & Colonization Company, 
que chegou a ser a maior madeireira 
da América Latina, que se instalou 
no município de Três Barras, no 
local onde hoje abriga o Campo de 
Instrução Marechal Hermes. 
Nos primeiros anos do século 
passado, um acordo foi fechado 
para a construção de uma ferrovia 
interestadual, que cortaria o planalto 
norte catarinense. A responsável 
pela execução da obra, foi a empresa 
Brazil Railway, do empresário norte 
americano Percival Farquhar. Em 
troca da execução da obra, o governo 
federal doou ao empresário uma 
extensão de 15 quilômetros de cada 
lado ao longo de todo o trecho da 
ferrovia, para extração da madeira.
Para benefic iar  essa madeira 
retirada das margens da linha férrea, 
Farquhar montou em Três Barras 
uma grande madeireira no ano de 
1910, a Lumber. Além da empresa 
em si, os americanos construíram 
em Três Barras, nos arredores da 
Lumber, hospital, casino, hotel, 
armazém e inclusive um cinema, 
que foi um dos primeiros do Brasil. 
Na mesma área, a Lumber construiu 
diversas casas para seus diretores e 
funcionários, que transformaram o 
pátio da empresa, em uma verdadeira 
cidade de estilo norte americano, em 
Três Barras. 
O projeto era ambicioso, empregou 
muitas pessoas e trouxe novidades 
para a população local, entretanto, 
teve um outro lado triste, que 
resultou em mortes e batalhas. 
Nessa extensão de 15 quilômetros 
para cada lado da ferrovia, viviam 
centenas de famílias de posseiros, 
que foram expulsos de suas casas a 
mando dos norte-americanos. 
Então, essa situação gerou muita 
revolta entre os sertanejos, que, 
impulsionados por uma disputa 
de terras entre Santa Catarina e 
Paraná, deram início a uma série de 
conflitos que resultaram na Guerra 
do Contestado, que durou entre os 
anos de 1912 e 1916 e é considerada 
até hoje uma das guerras mais 
sangrentas da história do Brasil, 
ultrapassando 20 mil óbitos. 

PÓS-GUERRA

Com o fim da Guerra do Contestado e 
finalmente um acordo firmado entre 
os governadores Felipe Schmidt (SC) 
e Afonso Pena (PR) em relação à 
divisão de terras, em 1917, a Lumber 

CONHEÇA A HISTÓRIA DA CHEGADA DA LUMBER NO PLANALTO NORTE

José Rossi Júnior

José Rossi Júnior
Fotos antigas: Claro Jansson/Acervo CIM

H
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useu de Três Barras

Funcionários da Lumber em meio ao estoque de madeira no ano de 1929.

Corte de araucária para a Lumber em 1914

Antigo cinema que ficava localizado dentro do pátio da Lumber. 
Hoje não existe mais

Seguranças das Lumber, que protegiam a empresa de possíveis 
ataques dos jagunços

Local onde ficava o barracão principal da Lumber hoje está em ruínas Algumas casas que pertenceram a funcionários e diretores da 
Lumber seguem muito preservadas 

Trincheira de defesa da Lumber em Três Barras, a proteção era feita com 
dormentes da linha férrea

O auto grau de mecanização da serraria Lumber demandava a operação 
constante de grandes geradores. Foto de Três Barras, em 1912

Funcionários da Lumber com uma tora de imbuia em Três Barras, no ano de 1914

A serraria com sua esteira mecânica e a pequena locomotiva de transporte

continuou operando a pleno vapor. 
Acredita-se, que a empresa já chegou 
a ter 3 mil funcionários diretos em 
Três Barras.
A Lumber também contava com outra 
serraria na região, de porte menor, 
que ficava no município de Calmon e 
durante a guerra, foi tomada pelos 
jagunços. 

Após pouco mais de quatro décadas 
de atividade, em 1952 a Lumber 
faliu, e as áreas de funcionamento 
da empresa foram incorporadas pelo 
Governo Federal e repassadas ao 
Exército Brasileiro, quando então, 
foi criado o Campo de Instrução 
Marechal Hermes.  
 

PERCIVAL FARQUHAR

O empresário Percival Farquhar, que 
foi o responsável pela instalação 
da Lumber no planalto norte, era 
considerado um dos homens mais 
poderosos das américas na época, 
tendo empreendimentos em países 
como Cuba e Guatemala, além de 
vários estados do Brasil, desde o 
sul até o norte. 
Com dezenas de milhares de 
funcionários, sua riqueza pode 
ser vista através das edificações 
da Lumber que ainda resistem 
ao tempo, com muitos detalhes, 
ambientes grandes e modernos 
para a época. 
Acredita-se que durante o período da 
Guerra do Contestado, pelo menos 
500 homens armados protegiam a 
Lumber de possíveis ataques dos 
sertanejos. 
Farquhar morreu em 1953, com 88 
anos. 

“CORAÇÃO” DA GUERRA

É inegável que os arredores da 
Lumber podem ser considerados 
o local de maior influência na 
Guerra do Contestado. Embora 
os soldados do exército que 
iam para as batalhas ficassem 
acampados nos sertões das cidades 
do planalto norte e os rebeldes 
e jagunços não frequentassem o 
território administrado pelos norte-
americanos, a madeira extraída ia 
para a Lumber, a ferrovia, tinha 
ramais que passavam pelos pátios 
da empresa e os seguranças 
caminhavam entre as construções 
para prevenir os ataques. 
As fotos e as lembranças do 
período da Guerra do Contestado 
sempre estão ligadas à empresa 
e registradas nos livros. Além 
disso, por toda a região ainda 

restam trechos da estrada de ferro 
e estações de trem, construídas no 
período em que os sertões da região, 
eram palco de sangrentas batalhas. 

CONSTRUÇÕES REMANESCENTES

Desde 1952, o território em que 
ficava as instalações da Lumber 
está sob administração do Exército, 
e ainda preserva diversas casas e 
construções ainda remanescentes 
do período de antes da Guerra 
do Contestado, que mantém a 
originalidade e as boas condições 
estruturais. 
Atualmente, o Campo de Instrução 
Marechal Hermes tem como diretor, 

o Coronel Wilson Cava, que recebeu 
a equipe de jornalismo do Correio 
do Norte, juntamente com parceiros 
pesquisadores da história regional, 
para mostrar as antigas construções 
e contar diversas histórias sobre os 
tempos de Lumber.

Na edição do Correio do Norte 
da próxima semana, confira 
como estão as históricas e 

centenárias construções da 
Lumber que ainda permanecem 

preservadas dentro do Campo 
de Instrução Marechal Hermes, 

como elas são mantidas e qual a 
utilização delas atualmente. 
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Corte de araucária para a Lumber em 1914

Antigo cinema que ficava localizado dentro do pátio da Lumber. 
Hoje não existe mais

Seguranças das Lumber, que protegiam a empresa de possíveis 
ataques dos jagunços

Local onde ficava o barracão principal da Lumber hoje está em ruínas Algumas casas que pertenceram a funcionários e diretores da 
Lumber seguem muito preservadas 

Trincheira de defesa da Lumber em Três Barras, a proteção era feita com 
dormentes da linha férrea

O auto grau de mecanização da serraria Lumber demandava a operação 
constante de grandes geradores. Foto de Três Barras, em 1912

Funcionários da Lumber com uma tora de imbuia em Três Barras, no ano de 1914

A serraria com sua esteira mecânica e a pequena locomotiva de transporte

continuou operando a pleno vapor. 
Acredita-se, que a empresa já chegou 
a ter 3 mil funcionários diretos em 
Três Barras.
A Lumber também contava com outra 
serraria na região, de porte menor, 
que ficava no município de Calmon e 
durante a guerra, foi tomada pelos 
jagunços. 

Após pouco mais de quatro décadas 
de atividade, em 1952 a Lumber 
faliu, e as áreas de funcionamento 
da empresa foram incorporadas pelo 
Governo Federal e repassadas ao 
Exército Brasileiro, quando então, 
foi criado o Campo de Instrução 
Marechal Hermes.  
 

PERCIVAL FARQUHAR

O empresário Percival Farquhar, que 
foi o responsável pela instalação 
da Lumber no planalto norte, era 
considerado um dos homens mais 
poderosos das américas na época, 
tendo empreendimentos em países 
como Cuba e Guatemala, além de 
vários estados do Brasil, desde o 
sul até o norte. 
Com dezenas de milhares de 
funcionários, sua riqueza pode 
ser vista através das edificações 
da Lumber que ainda resistem 
ao tempo, com muitos detalhes, 
ambientes grandes e modernos 
para a época. 
Acredita-se que durante o período da 
Guerra do Contestado, pelo menos 
500 homens armados protegiam a 
Lumber de possíveis ataques dos 
sertanejos. 
Farquhar morreu em 1953, com 88 
anos. 

“CORAÇÃO” DA GUERRA

É inegável que os arredores da 
Lumber podem ser considerados 
o local de maior influência na 
Guerra do Contestado. Embora 
os soldados do exército que 
iam para as batalhas ficassem 
acampados nos sertões das cidades 
do planalto norte e os rebeldes 
e jagunços não frequentassem o 
território administrado pelos norte-
americanos, a madeira extraída ia 
para a Lumber, a ferrovia, tinha 
ramais que passavam pelos pátios 
da empresa e os seguranças 
caminhavam entre as construções 
para prevenir os ataques. 
As fotos e as lembranças do 
período da Guerra do Contestado 
sempre estão ligadas à empresa 
e registradas nos livros. Além 
disso, por toda a região ainda 

restam trechos da estrada de ferro 
e estações de trem, construídas no 
período em que os sertões da região, 
eram palco de sangrentas batalhas. 

CONSTRUÇÕES REMANESCENTES

Desde 1952, o território em que 
ficava as instalações da Lumber 
está sob administração do Exército, 
e ainda preserva diversas casas e 
construções ainda remanescentes 
do período de antes da Guerra 
do Contestado, que mantém a 
originalidade e as boas condições 
estruturais. 
Atualmente, o Campo de Instrução 
Marechal Hermes tem como diretor, 

o Coronel Wilson Cava, que recebeu 
a equipe de jornalismo do Correio 
do Norte, juntamente com parceiros 
pesquisadores da história regional, 
para mostrar as antigas construções 
e contar diversas histórias sobre os 
tempos de Lumber.

Na edição do Correio do Norte 
da próxima semana, confira 
como estão as históricas e 

centenárias construções da 
Lumber que ainda permanecem 

preservadas dentro do Campo 
de Instrução Marechal Hermes, 

como elas são mantidas e qual a 
utilização delas atualmente. 
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FEDERAÇÕES EMPRESARIAIS 
REPUDIAM CURSO DA UFSC CONTRA O 

AGRONEGÓCIO 

PREFEITURA CRIA “BENEFÍCIO EVENTUAL 
MUNICIPAL”, PARA MINIMIZAR PREJUÍZOS 

José Zeferino Pedroso (foto), presidente da Federação 
da Agricultura de Santa Catarina (Faesc), é um dos 

mais importantes líderes do agronegócio do Estado, que 
também assinou a nota de repúdio contra a iniciativa da 

UFSC

REGIÃO “CAMINHOS DO CONTESTADO” 
TERÁ SINALIZAÇÃO TURÍSTICA 

SAÚDAÇÃO DA “CNBB SUL 4” AO 
NOVO BISPO DE CAÇADOR

DARIO BERGER SE APRESENTA ÀS 
BASES DO MDB

O projeto da Agência de 
Desenvolvimento do Turismo de 
Santa Catarina (SANTUR), para a 
nova sinalização turística no Estado, 
começa a ser posto em prática.  
As primeiras estruturas e placas 
da nova sinalização de atrativos 
turísticos em Santa Catarina 
começaram a ser instaladas na 
região serrana nesta semana. A 
iniciativa da Santur tem o objetivo 
de orientar o turista para que possa 
chegar com mais facilidade até os 
destinos, atrativos e equipamentos 
turísticos.

-- A ação integra um projeto da 
Santur e da Secretaria de Estado 
da Infraestrutura. Nessa primeira 
etapa, serão contempladas cinco 
regiões. - O presidente interino da 
Santur, Renê Meneses, lembrou que 

a atualização da sinalização turística 
era uma antiga reivindicação dos 
municípios para o desenvolvimento 
do setor. 

- “A nova sinalização melhora 
o acesso aos municípios e chama 
a atenção dos visitantes para os 
atrativos. Importante mencionar que 
a parte técnica foi toda realizada pela 
equipe da Santur, a partir do diálogo 
com as Instâncias de Governança 
Regional (IGRs) e todo o trade 
turístico de Santa Catarina”, explicou. 
- Até setembro, serão instaladas as 
novas estruturas e o emplacamento 
também nos destinos turísticos, 
Encantos do Sul, Vale das Águas e 
Caminho das Fronteiras e região 
Caminhos do Contestado, formada 
pelos municípios da Amplanorte, 
incluindo Irineópolis.

O Santo Padre, Papa Francisco, 
nomeou no dia 30 de junho, o padre 
Cleocir Bonetti (foto), como bispo 
da Diocese de Caçador. A Diocese 
encontrava-se sem bispo desde 
junho de 2020, quando dom frei 
Severino Clasen foi transferido 
para a Arquidiocese de Maringá, no 
Paraná, e estava até ontem, sob os 
cuidados pastorais do padre Renato 
Luiz Caron, eleito administrador 
diocesano por seu Colégio de 
Consultores em agosto de 2020.

- A presidência do Regional Sul 
4, da CNBB-Conferência Nacional 
dos Bispos do Brasil, emitiu na 
tarde de ontem, quarta-feira, dia 
30 de junho, uma saudação oficial 
dirigida ao bispo nomeado para a 
Diocese de Caçador, monsenhor 
Cleocir Bonetti. – Acompanhe a 
leitura da mensagem, na íntegra:                       
Monsenhor Cleocir Bonetti:  - “O 
Regional Sul 4 da Conferência 
Nacional dos Bispos do Brasil-
(CNBB), recebe com alegria, e, em 
ação de graças a notícia da sua 
nomeação como novo bispo da 

Diocese de Caçador, vacante desde 
julho de 2020. É a resposta do 
Pai a uma Igreja em oração. Deus 
o abençoe, Monsenhor Cleocir, e 
abençoe todo o seu Povo.  

A sua caminhada até aqui, 
com tamanha colaboração à ação 
evangelizadora da Igreja, aponta-
nos para a riqueza de frutos, dons 
e carismas disposta a serviço do 
Reino. Sua presença fortalecerá a 
Igreja no Regional Sul 4 da CNBB. - 
Seja muito bem-vindo!  - Em Cristo, 
Dom Francisco Carlos Bach,

Presidente do Regional Sul 4
Bispo de Joinville.

O senador do MDB, Dário 
Berger (foto), passou o primeiro fim 
de semana de julho em roteiro pela 
Serra e Meio Oeste catarinense 
para mais uma rodada de encontros 
regionais do projeto “MDB + 
Perto das Bases”. Nos eventos o 
senador também prestou contas 

dos recursos que destinou aos 
diversos municípios da região.

-  O roteiro iniciou no 
dia 1º. de julho pela cidade 
natal de Dário, Bom Retiro, e 
terminou no sábado, 03, em 
Caçador com uma visita ao 
Hospital Maicé.  O senador 
falou sobre a sua trajetória 
política vitoriosa, destacou a 
importância da união e reiterou 
que está preparado para ser o 
candidato do MDB ao governo 
de Santa Catarina em 2022.

- Os municípios visitados foram, 
Bom Retiro, Lages, Curitibanos, 
Campos Novos, Fraiburgo, Calmon 
e Caçador. Em datas a serem 
definidas, o roteiro do senador será 
pela por municípios do Planalto 
Norte. 

- Os eventos, segundo a 
assessoria de Berger, “priorizam 
a segurança dos participantes e 
respeitam todas as medidas de 
prevenção à covid-19. O número 
de convidados também é limitado”.

O mundo mergulhado numa 
crise como poucas vezes se 
viu, e a Universidade Federal 
de Santa Catarina (UFSC),  se 
deu ao luxo, de criar um cur-
so contra o agronegócio do 
Estado.  
- A UFSC resolve atacar um 
dos pilares da economia na-
cional, e a tábua de salvação 
para a crise provocada pelo 
vírus chinês neste país, ou 
seja, o agronegócio. – Na 
contramão de vários setores 
improdutivos e da própria 
universidade que ficou es-
tagnada o tempo todo, sem 
mexer uma palha para con-
tribuir com algo produtivo 
visando resolver os graves 
problemas enfrentados pe-
laa sociedade catarinense 
durante a pandemia.  

REPÚDIO 

Por isso e por outros moti-
vos, o Conselho das Federa-
ções Empresariais de Santa 
Catarina (COFEM), emitiu 
nesta terça-feira, 6, nota de 
repúdio sobre este absur-
do inominável. - É assinada 
pelos oito presidentes das 
federações empresarias 
do estado, com a seguinte 
mensagem:  -- “O Conselho 

Por meio de Projeto de Lei, 
o poder executivo de irine-
ópolis, institui o “Benefício 
Eventual Municipal”, que 
possibilita aos proprietá-
rios de empresas de qual-
quer porte e Microempre-
endedores Individuais de 
Irineópolis, afetados eco-
nomicamente pela edição 
de Decretos Municipais 
a partir de 7 de junho de 
2021, receber subvenção 
econômica em caráter 
emergencial enquanto 
durarem as medidas pre-
ventivas e o combate ao 
Covid-19. 
- O projeto de lei foi entre-

gue na tarde desta segun-
da-feira, 5, pelo prefeito 
Lademir Arcari aos líderes 
de bancada na Câmara 
Municipal. -  A proposta já 
está sendo analisada pe-
las comissões permanen-
tes, e a previsão é de que  
deverá ir para votação em 
plenário, já  na próxima se-
mana. 
- De acordo com o texto, 
as empresas de qualquer 
porte e os micro-empre-
endedores individuais re-
gistrados até 7 de junho 
de 2021, receberão o Be-
nefício Eventual Municipal 
no valor de R$ 500 para 

cada período de 30 dias de 
restrições ao seu funcio-
namento. 
- “É o caso de bares, res-
taurantes, lanchonetes, 
academias, entre outros 
que tiveram que suspen-
der o atendimento ao pú-
blico após as 20 horas, 
para contribuir com as me-
didas de prevenção da Co-
vid-19”, explica o prefeito. 
Na justificativa, consta que 
a “metade dos recursos 
que serão utilizados para o 
pagamento do subsídio se-
rão destinados pela Prefei-
tura e a outra metade pela 
Câmara Municipal. 

vem de público, registrar 
seu repúdio a qualquer 
tentativa de transformar 
instituições de ensino, de 
todos os níveis no Estado 
de Santa Catarina, em ins-
trumentos doutrinários 
de ideologias contrárias à 
livre iniciativa e ao setor 

produtivo.
-- A liberdade de pensa-
mento é fundamental para 
ensinar o valor do traba-
lho e do setor privado, 
mas focado na construção 
de uma sociedade com 
mais empregos, renda e 
bem-estar social”. 
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No início da manhã desta 
segunda-feira, 5, policiais 
militares foram acionados 
para deslocar até a Estrada 
Geral  de Rio dos Poços, 
interior do município de Bela 
Vista do Toldo.

No local, foi constatado um 
acidente de trânsito, onde foi 
possível verificar, que devido a 
cerração, no local o condutor 
de uma motocicleta Suzuki 
Yes perdeu o controle, saiu da 
pista e colidiu primeiramente 
com uma cerca de arames 
farpados e em seguida com 
uma árvore. A vítima, um 

Na tarde desta segunda-
feira, 05, por volta das 16h30, 
policiais mil itares foram 
acionados para deslocar 
na rua Afonso Krueger, no 
bairro São Cristóvão, para 
atendimento de um possível 
disparo de arma de fogo. No 

local, a guarnição da PM se 
deparou com um jovem com 
21 anos de idade, caído ao 
chão o qual já se encontrava 
em óbito.

Informações recebidas, 
que a vítima foi até o local 
buscar um veículo, em seguida 

outro homem chegou junto já 
efetuando os disparos.

O suspeito de ser autor 
foi identificado, porém não foi 
localizado em sua residência. 
A polícia realizou rondas mas 
até o fechamento da matéria, 
o suspeito não foi localizado.

Na manhã de segunda-
feira, 05, por volta das 9h20, 
pol ic ia is  deslocaram até  o 
barreiro, próximo a estrada geral 
de Santo Antônio, interior do 
município de Major Vieira, onde 
segundo denúncias havia uma 
a motocicleta em área de mata. 
Ao chegar no local repassado, 
foi adentrado na região de mata 

por cerca 60 metros, onde foi 
encontrado a motocicleta CB250 
sem placas, quando consultado 
via sistema informatizado foi 
constatado possuir registro de 
furto/roubo.

A motocicleta  cont inha 
as  mesmas caracter íst icas 
da motocicleta envolvida na 
ocorrência de roubo à lotérica de 

Major Vieira, ocorrido na última 
sexta-feira, 02.

Também foi  encontrada 
próxima a esta dois capacetes, um 
par de botas de borracha e uma 
mochila contendo duas jaquetas. 
Diante dos fatos, os objetos 
foram apreendidos e conduzidos 
para a Delegacia de Polícia Civil 
para procedimentos necessários.

Na manhã desta terça-feira, 
06, por volta das 9h30, policiais 
militares foram acionadas para 
deslocar até a Localidade de 
Estação Paciência, interior do 
município de Canoinhas, para 
averiguar um possível crime 
de roubo tentado. Já no local, 
a guarnição conversou com 
os solicitantes, que relataram 
que durante a madrugada um 
homem chegou na residência 
do casal, de posse de um facão, 
pedindo por um copo d’água, 
após isso, começou a exigir que 
entregassem a chave do carro 
do casal, o que foi negado. Ato 
contínuo segurou a mulher e 
com violência, exigiu a chave 
do carro. Ainda ameaçou o 
casal caso o veículo não fosse 
entregue. Diante dessa situação 
entregaram, entretanto o 
homem não conseguiu abrir a 
porta do carro, Peugeot/206 
cor prata, pois quebrou a chave 
quando tentava. Assim, não 
conseguiu consumar o roubo. 
As vítimas informaram que após 

Os Protetores Ambientais 
em curso no município de 
Canoinhas, em parceria com 
a empresa BAT, visitaram o 
Batalhão da Polícia Militar. 
A saída a campo teve como 
objetivo apresentar aos alunos 
algumas modal idades de 
policiamento desenvolvidas 
pela PMSC. 

O comandante do Batalhão, 
Te n e n t e  C o ro n e l  S i lv a n o 
Sasinski, conversou com os 
Protetores e mencionou a 
i m p o r t â n c i a  d e  c u i d a r  e 
preservar o meio ambiente. 

N a  v i s i t a ,  o s  a l u n o s 
conheceram as dependências 

da instituição, tiraram algumas 
dúvidas sobre a PMSC,  e 
assistiram apresentações 
preparadas especialmente 
para essa visita. 

C o m o  f o r m a  d e 
agradecimento, os Protetores 
Ambientais entregaram aos 
Policiais uma lembrancinha, 
p r o d u z i d o  p o r  e l e s  c o m 
material reciclado em sala de 
aula.

O  p r o g r a m a  t e v e 
início no mês de maio, com 
adolescentes de 12 a 14 anos, 
e o encerramento está previsto 
para a segunda semana de 
dezembro.

Na manhã desta quinta-
feira, 8, um grave acidente 
e n v o lv e u  1 3  v e íc u l o s  n a 
localidade de São Pascoal, no 
interior de Irineópolis. Foram 
cinco caminhões, cinco carros e 
três caminhonetes envolvidos.

Bombeiros e profissionais 
do Samu de toda a região se 
mobilizaram para atender ao 
acidente. Até o fechamento da 
edição, a informação era de que 

quatro pessoas ficaram feridas, 
entre elas, uma gestante. 

Durante horas o local 
ficou interditado e as causas 
do acidente serão apuradas. 
S e g u n d o  i n f o r m a ç õ e s 
extraoficiais, o acidente teria 
ocorrido após um caminhão não 
ter conseguido parar em um 
bloqueio para a manutenção da 
rodovia e atingido os veículos 
que estavam na frente. 

MOTOCICLISTA MORRE EM ACIDENTE 
NO INTERIOR DE BELA VISTA DO TOLDO

JOVEM É MORTO A TIROS NO SÃO CRISTÓVÃO

MOTOCICLETA FURTADA É ENCONTRADA EM 
MAJOR VIEIRA

HOMEM É PRESO APÓS TENTAR ROUBAR 
CARRO NO INTERIOR DE CANOINHAS

PROTETORES AMBIENTAIS 
VISITAM O 3° BPM

ACIDENTE NA BR-280 ENVOLVE 
13 VEÍCULOS E DEIXA 4 

PESSOAS FERIDAS

isso o homem empreendeu 
fuga. De posse das informações 
já narradas e denúncias de 
populares a guarnição deslocou 
até o local informado. 

Na residência do suspeito, 
após buscas, o mesmo foi 
localizado deitado em uma cama 
com sintomas de embriaguez. 

Diante das evidências, relatos 
e informações apresentadas, 
havendo autoria conhecida 
e materialidade do fato, foi 
dada voz de prisão à este e 
consequentemente conduzido 
até a Delegacia de Polícia 
C iv i l .  As  v ít imas também 
compareceram na delegacia.

homem com 20 anos de idade 
se encontrava em óbito.

O s  p o l i c i a i s 
confeccionaram o boletim de 

ocorrência, sendo acionados 
o Samu para confirmação do 
óbito e o IGP que esteve no 
local.
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COPA AMÉRICA

QUARTAS DE FINAL

SEMIFINAL

DISPUTA DO 3º LUGAR

FINAL

SEX 02/07 21:00                      BRASIL  1     0  CHILE
SEX 02/07 18:00                         PERU  3    3   PARAGUAI
SÁB 03/07 22:00               ARGENTINA  3    0   EQUADOR
SÁB 03/07 19:00                   URUGUAI  0    0   COLÔMBIA

SEG 05/07 20:00                     BRASIL   1    0   PERU
TER 06/07 22:00               ARGENTINA  1    1   COLÔMBIA

SEX 09/07 21:00                        PERU              COLÔMBIA

SÁB 10/07 21:00                     BRASIL             ARGENTINA

X
X
X
X

X
X

X

X

BRASILEIRÃO SÉRIE A

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

5ª RODADA
SÁB 19/06 21:00            Flamengo   2    3  Bragantino
DOM 20/06 11:00           Palmeiras   2    1  América-MG
DOM 20/06 16:00      Internacional   1   1   Ceará
DOM 20/06 16:00                 Bahia  0    0   Corinthians
DOM 20/06 18:15               Santos  2     0  São Paulo
DOM 20/06 18:15            Fortaleza  1    1   Fluminense
DOM 20/06 18:15       Athletico-PR   2    1   Atlético-GO
DOM 20/06 20:30          Juventude   1   0   Sport
SEG 21/06 20:00          Atlético-MG  1    1   Chapecoense
                                        Cuiabá             Grêmio

BRASILEIRÃO SÉRIE B

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

5ª RODADA
SEX 18/06 21:30   Brasil de Pelotas  2    1   Goiás
SÁB 19/06 16:30                  Vasco  3    0   CRB
SÁB 19/06 18:30               Guarani  1    0   Ponte Preta
SÁB 19/06 19:00                 Vitória  3    1   Brusque
SÁB 19/06 19:00         Operário-PR  2    1   Cruzeiro
SÁB 19/06 21:00    Sampaio Corrêa  3    1  Confi ança
SÁB 19/06 21:00             Vila Nova  0    1   Coritiba
DOM 20/06 16:00              Náutico  3    1   Botafogo
DOM 20/06 20:30                   CSA  1    0   Londrina
JOGO ADIADO                       Avaí             Remo

CATARINENSE 2021 SÉRIE B
A SÉRIE B DO ESTADUAL CONTA COM A PARTICIPAÇÃO DO NAÇÃO 

ESPORTES DE CANOINHAS

X
X
X
X
X

2ª RODADA INICIAL - TURNO/RETURNO
06/07 15:00                   NAÇÃO  3     1  GUARANI
05/07 20:00         CARLOS RENAUX 3     3  ATLÉTICO CAT.
05/07 15:00              FLUMINENSE  0     1  TUBARÃO
04/07 15:00                   CAÇADOR  1    2   CAMBORIÚ
06/07 20:30       INTERNACIONAL 0     2  BARRA 

08/07/2021 Derw0757_TABELA_POR_FASEB

egol.fcf.com.br/sisgol/Derw0757_TABELA_POR_FASEB.asp?SelStart1=&SelStop1=&SelStart2=377&SelStop2=377&SelStart3=&SelStop3=&Sel… 1/1

INICIAL - TURNO/RETURNO

Classificação P J V E D GP GS SG CA CV

1° CAMBORIÚ 6 2 2 0 0 7 2 5 6 0

2° BARRA 6 2 2 0 0 4 0 4 8 1

3° NAÇÃO 6 2 2 0 0 4 1 3 6 1

4° TUBARÃO 4 2 1 1 0 2 1 1 7 2

5° GUARANI 3 2 1 0 1 3 4 -1 5 0

6° CARLOS RENAUX 2 2 0 2 0 4 4 0 6 1

7° ATLÉTICO CATARINENSE 1 2 0 1 1 3 4 -1 11 1

8° CAÇADOR 0 2 0 0 2 1 4 -3 5 0

9° INTERNACIONAL 0 2 0 0 2 1 4 -3 6 1

10° FLUMINENSE 0 2 0 0 2 1 6 -5 4 0

P - Pontos J - Jogos V - Vitórias E - Empates D - Derrotas GP - Gols Pró GS - Gols Sofridos SG - Saldo de Gols
CA - Cartões Amarelos CV - Cartões Vermelhos
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Canoinhas

ASCOM
Santa Catarina

Equipe joga bem e segue com 100% de aproveitamento, dividindo a liderança 
do estadual
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ESTREANDO EM CASA, NAÇÃO ESPORTES 
CANOINHAS BATE O GUARANI DE 

PALHOÇA

CBAT CONVOCA NOVE 
CATARINENSES DO ATLETISMO 

PARA AS OLIMPÍADAS

CONSELHO TÉCNICO DA 
SÉRIE C DO ESTADUAL 

SERÁ NA SEGUNDA-FEIRA

EDIÇÃO 2021 DOS 
PARAJESC ESTÃO COM AS 

INSCRIÇÕES ABERTA

Na tarde desta terça-feira, 6, 
o Nação Esportes Canoinhas 
disputou a primeira partida 
em casa no campeonato 
catarinense da Série B.
Os canoinhenses entraram 
no gramado do Estádio 
Municipal Benedito Therézio 
de Carvalho (Ditão) com 
força máxima, venceram e 
convenceram: 3x1 para o 
Leão do Contestado diante 
do Guarani de Palhoça.
O primeiro gol da equipe 
canoinhense foi marcado 
por: Joshua, com um golaço 
de falta ainda no primeiro 
tempo.
O  s e g u n d o  g o l  d o s 
canoinhenses foi marcado 
por Ardley, de cabeça, e o 
capitão Jean Carlos fechou 
o placar no final da partida.

A Confederação Brasileira 
d e  At l e t i s m o  ( C B At ) 
anunciou a lista dos 51 
atletas (31 no masculino e 
20 no feminino), convocados 
para os Jogos Olímpicos de 
Tóquio, que tem a cerimônia 
de abertura marcada para o 
dia 23 de julho. O torneio de 
atletismo será disputado de 
29 de julho a 8 de agosto no 
Estádio Olímpico do Japão 
e no Sapporo Odori Park, 
que fica a cerca de 800 km 
de Tóquio.
D e n t re  o s  51  a t l et a s 
convocados, 6 são filiados 
a Clubes Catarinense e 3 
de outros clubes fora do 
estado:

A n d e r s o n  d e  Fre i t a s 
Henriques (AABLU-SC, 
Blumenau) – 4x400 m 
misto

P e d ro  L u i z  B u r m a n n 
(AABLU-SC, Blumenau) – 
4x400 m misto

Matheus Gabriel Correa 
(AABLU-SC, Blumenau) – 
20 km marcha

Felipe Vinícius dos Santos 
(AABLU-SC, Blumenau) – 
decatlo

Ana Claudia Lemos (SR 
Mampituba-SC, Criciúma) 
– 4x100 m

E s t ã o  a b e r t a s  a s 
inscrições para a edição 
2021 dos Jogos Abertos 
Paradesport ivos  de 
Santa Catarina (Parajesc). 
O primeiro passo para 
participar é o dirigente 
preencher o termo de 
compromisso, no site da 
Fesporte, e remeter para 
a entidade.
O  p r a z o  f i n a l  p a r a 
esta primeira etapa de 

inscrição será até dia 10 de 
agosto. Posteriormente, 
será determinado no 
calendário como prazo 
final para desistência 
de  part ic ipação (do 
m u n i c í p i o  o u  d e 
modalidade) e também 
para a inclusão de atleta 
para a etapa estadual, 
p ro g r a m a d a  p a r a  o 
período de 23 a 26 de 
setembro em Timbó.

Jogadores comemoram a segunda vitória consecutiva 

Darlan Romani já disputou os jogos em 2016

Prévia do conselho técnico aconteceu de forma on line, em março 

A etapa estadual dos Parajesc está programada para setembro em Timbó

Aos 45 do segundo tempo, 
o zagueiro do Nação, Igor 
Candiota foi expulso após 
falta dura no adversário, 
e desfalca a equipe para 
o próximo desafio do 
Nação, que é no domingo, 

11, diante o Carlos Renaux, 
no Ditão.
Ao fim da segunda rodada, 
o Nação divide a liderança 
com Camboriú e Barra, 
todos com seis pontos 
conquistados.

A Federação Catarinense 
de Futebol (FCF), convocou 
as entidades de prática 
desportiva da modalidade 
de futebol profissional 
( a s s o c i a ç õ e s  o u 
sociedades) previamente 
inscritas até o dia 22 de 
março, no Campeonato 
Catarinense de Futebol 
Profissional da Série C 
de 2021, para reunião 
definitiva do Conselho 

Técnico da competição, que 
será realizada na segunda-
feira, dia 12 de julho, às 15 
horas, na sede da entidade, 
em Balneário Camboriú.
O objetivo da reunião 
é  d i s c u t i r  e  v o t a r  o 
regulamento específico do 
Campeonato Catarinense 
de Futebol Profissional 
da Série C de 2021 e tratar 
de assuntos gerais sobre a 
competição.

Simone Ponte Ferraz 
(APA, SC Jaraguá do Sul) – 
3.000 m com obstáculos
Também estão no time  
mais três catarinenses 
filiados a outros clubes 
fora de Santa Catarina

D a r l a n  R o m a n i 
(Concórdia) - arremesso 
de peso

R o d r i g o  P e r e i r a  d o 
Nascimento (Itajaí) – 
100m

Eliane Martins (Joinville) 
- salto em distância 

O anúncio só foi possível 
d e p o i s  q u e  a  Wo r l d 
Atlhetics fechou o seu 
Ranking Mundial  por 
Pontos e as informações 

permitiram a convocação 
dos atletas qualificados 
p e l a s  c o t a s  d e 
participantes por prova.
A  p a r t i c i p a ç ã o  d o 
atletismo brasileiro no 
Japão só será menor do 
que a registrada nos Jogos 
do Rio-2016, quando foram 
chamados 67 atletas. 
A Olimpíada de Tóquio, 
inicialmente marcada 
para 2020, teve de ser 
adiada em um ano por 
causa da pandemia 
global da COVID-19. 
O mundo passou por 
enormes desafios e 
os atletas brasileiros 
e n f r e n t a r a m 
dif iculdades ainda 
m a i o r e s  p a r a 
poder participar de 
c o m p e t i ç õ e s  n o 
exterior.
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A MAJORVIEIRENSE SE DESTACA NO CENÁRIO NACIONAL 
COM A MÚSICA TRADICIONALISTA

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
MAJOR VIEIRA

N
atural de Canoinhas, 
e criado em Major 
V i e i r a ,  o  c a n t o r 
Alex Jonathan vem 

sendo considerado uma 
das grandes revelações da 
música tradicionalista do sul 
do Brasil. O projeto, iniciado 
em 2019, já conquistou o país, 
e atualmente, seus sucessos 
são tocados em mais de 1.600 
rádios, além de estarem 
disponíveis nas principais 
plataformas de áudio como 
Spotify, Deezer, YouTube e 
Palco MP3. 
Cantor e compositor, Alex 
Jonathan já tem mais de 15 
músicas autorais gravadas, 
entre elas,  os sucessos 
“Igrejinha”, que tem um clipe 
oficial disponível no YouTube, 
“Naquinho”, “Não sou caco”, 
que contou com a participação 
de Cristiano Ferreira, do grupo 
Chê Lokedo, “Doutor da Erva 
Mate” ,  “Desgramada” e 
“Floreio, Canto e Trago”. 

TRAJETÓRIA

Desde cedo, o majorvieirense 
teve contato com a música, 
como cantor e compositor. 
“Eu canto desde pequeno, 
sempre gostei da música. Com 
14 ou 15 anos eu tive meus 
primeiros contatos com a 
música em si, na questão de 
cantar ao público, onde fiz 
apresentações em escolas, 
festas juninas, aniversários, 
e a partir daí eu comecei a 
me envolver cada vez mais 
no mundo da música. Com 
15 para 16 anos eu escrevi a 
minha primeira música, a “5 
piás”, e foi com essa música 
que eu despertei a vontade 
de gravar. Então eu cheguei 
a escrever algumas outras 
músicas, que eu não cheguei 
a gravar, mas foram músicas 
com letras bem legais”, 
relembra o artista. 
No começo da carreira, Alex 
Jonathan part ic ipou de 
diversos grupos musicais na 
região. “Eu tive uma passagem 
pelo Grupo Redomão, depois 
cantei em um grupo próprio, 
chamado Tchê Balanço, depois 
participei do grupo Chama no 
Fole, juntamente com o Mariel 
e o Erico, que hoje tem a banda 
Meu Brother. Depois disso 
eu me casei, e acabei ficando 
cinco anos sem cantar e sem 
participar de nenhuma banda. 
Quando eu me separei, em 
2015, eu retomei a vontade 
de cantar, e aí montamos o 
grupo Estação da Vaneira, 
que teve uma vida curta, mas 
que tocamos em eventos na 
região em várias cidades”, 

Sucessos do artista já tocam em mais de 1600 rádios

D
ivulgação

conta. 
O projeto solo como cantor 
iniciou mais recentemente, 
em 2019, quando o artista 
se mudou para a cidade de 
Jaraguá do Sul. “Quando a 
banda acabou, eu fui morar 
em Jaraguá do Sul, e lá, eu 
escrevi as demais músicas 
que se tornaram o LP ‘Sonho 
de Piá’. Nessa época eu 
escrevi as músicas ‘Ilusão’, 
‘O divórcio da minha véia’, 
‘Eu não sou caco’, com a 
participação de Cristiano 
Ferreira, ‘Vida gaúcha’, 
além das outras músicas 
que fazem parte 
do LP, tendo como 
destaque a música 
‘Naquinho’ ,  que 
foi  uma música 
q u e  o  p e s s o a l 
gostou bastante e 
é ouvida em mais 
de 1.600 rádios”, 
conta, recordando 
que atual projeto 
surgiu logo após 
o  l a n ç a m e n t o 
d e s s e  L P .  “ E m 
novembro de 2019, 
f izemos o baile 
de lançamento do LP, e 
a partir dali, surgiu então 
uma necessidade de montar 
o  nome da banda que 
acompanhava, e aí surgiu 
o nome Vida Gaúcha, e o 
hoje o projeto é intitulado 
Alex Jonathan e Grupo Vida 
Gaúcha”, explica.
Nessa nova fase, o artista 
alcançou voos ainda mais 
altos, tento um sucesso 
tocado até  mesmo no 
exterior. “Surgiu a ideia de 
fazer novas músicas, então, 
fizemos o ‘Doutor da Erva 
Mate’, a ‘Desgramada’, que 
satiriza a vida de um casal, 
e depois veio a ‘Igrejinha’, 
que foi o nosso primeiro 
clipe e teve participação 
da banda Primeira Dama, 

que foi lançada junto à 
‘Floreio, canto e trago’, 
que é bem campeira e teve 
a participação de Lincoln 
Ramos que era gaiteiro 
do João Luiz Correia e 
hoje segue carreira solo. 
A música, ‘Igrejinha’ nos 
trouxe um novo rumo e 
chegou a tocar até fora do 
Brasil e em estados onde a 
música gaúcha não é muito 
conhecida. Aí infelizmente 
veio a pandemia e não 
conseguimos tocar muitos 
eventos com ela, mas me 
agregou bastante na parte 

artística e profissional, 
e  a g o r a  e  e s s a  n o v a 
música ‘Eu amo você’, é 
uma continuação e uma 
possibilidade de levar a 
música gaúcha para outros 
públicos” Conta. 

PROJETOS

Ao CN, o artista comentou 
sobre os projetos para sua 
carreira, e também, falou 
sobre os planos para o 
pós-pandemia. “Buscamos 
constantemente manter a 
cultura gaúcha, inovando 
no estilo,  nas letras e 
produções, mas sempre 
mantendo as raízes dessa 
tradição, por isso quero levar 
minhas composições aos 4 

cantos do sul e quem sabe 
além fronteiras, a música 
Igrejinha já levou meu 
nome para fora do Brasil, 
e também para estados 
como Bahia, Rio de Janeiro, 
Goiás, São Paulo, Mato 
Grosso do Sul, através de 
execuções dela nas rádios, 
em plataformas digitais, 
entre outros. Pretendemos 
continuar alavancando a 
cultura gaúcha, elevando a 
qualidade da música do sul, e 
conquistando cada vez mais 
o público, após a pandemia 
esperamos dar continuidade 

ao projeto, tocando 
bailes, eventos, e 
lançando um novo 
LP”, afirma.

NOVA MÚSICA

Conforme comentado 
anteriormente, em 
breve, Alex Jonathan 
lançará mais uma 
c a n ç ã o  d e  s u a 
autoria, e ele mantém 
expectativas para 
o  s u c e s s o  d o 
lançamento. “Espero 

que essa nova música nos 
traga bons frutos, é um 
projeto novo e diferenciado, 
onde colocamos uma letra 
falando de amor, puxando 
para o lado da sofrência que 
é um estilo típico da música 
sertaneja universitária, 
mesclada com o r itmo 
vaneira, originário gaúcho, 
e um instrumental nível 
nacional, com participação de 
músicos de ponta que estão 
presentes nas gravações de 
DVDs de grandes nomes, 
como Gusttavo Lima, Bruno 
e Barreto entre outros. 
Ela é uma música muito 
p r o m i s s o r a ,  q u e  c o m 
certeza vai agradar muito 
ao público”, projeta. 
O clipe da nova música 

Alex Jonathan, autor do sucesso “Igrejinha”, tem suas canções tocadas em rádios de todo o Brasil, e agora, se prepara 
para lançar mais uma canção 

também estará em produção 
em breve e contará com a 
participação da ganhadora 
do Miss Major  Vie ira , 
Maria Luzia Lisboa (Nina) 
e Eduardo Pires de Lima, 
como intérpretes.

TRADICIONALISMO

O cantor também comentou 
sobre o estilo de música 
escolhido, que é a música 
tradicionalista.  “Minha 
essência é essa, apesar 
de não ser rio-grandense 
a  m ú s i c a  g a ú c h a  m e 
fascina, eu vejo a tradição 
gaúcha como a tradição 
mais bela, mais completa 
e respeitosa que existe, 
e ela está presente com 
muita força nos Estados do 
Sul. A música gaúcha está 
novamente presente ao 
meio jovem, coisa que estava 
se perdendo, mas depois da 
chegada de músicos como 
Paulinho Mocelin, Cristiano 
Ferreira, entre outros, a 
música gaúcha voltou a 
ser ouvida por uma grande 
massa, principalmente por 
jovens, o que garante a 
continuidade da tradição. Eu 
me espelho muito nesses 
artistas, gosto muito da 
mescla gaúcha raiz, com 
o moderno, e esse é meu 
objetivo, levar a música 
gaúcha com um toque 
moderno ao meu público”, 
conclui Alex. Que não se 
esquece de mencionar a 
cidade onde foi criado. “E 
lembrando que sempre 
levo junto comigo em 
minhas músicas e todos os 
trabalhos o orgulho de ser 
majorvieirense”, finaliza. 

GARANTIA DE SUCESSO

O produtor e gerente de 
marketing de Alex, Juninho 
Bsap, conversou com o CN 
sobre a carreira do artista e 
as expectativas para a nova 
música.  “Eu costumo falar 
que o Alex Jonathan não é 
mais uma promessa, já é 
uma realidade da música 
sulista tradicionalista. Ele 
tem um estilo próprio que 
vem se destacando no 
mercado e suas músicas 
s ã o  o u v i d a s  d e s d e  a 
geração mais jovem até os 
mais velhos. As pessoas se 
identificam com as letras 
das suas músicas e isso 
faz com que o torne uma 
das maiores revelações dos 
últimos anos. A expectativa 
com a nova música ‘Eu 
amo você’ que vem por aí 
é muito grande, e estamos 
trabalhando para que 
este projeto seja um de 
seus maiores sucessos”, 
comenta.

Nova música de Alex 
Jonathan, contará com a 

participação de músicos que 
já gravaram com artistas 

como Gusttavo Lima, Bruno 
e Barreto entre outros de 

renome nacional. 
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SINOPSES 09 À 15 DE JULHORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA, 09 DE JULHO
Duca tira Nat de sua casa. Wallace 

e Lincoln expulsam Simplício e não o 
deixam falar com Bete. Cobra tenta 
ajudar Nat. Dalva percebe a tristeza 
de Duca. Wallace protege Sol de 
Simplício. Joaquina pede para treinar 
na academia de Gael. Vicki provoca 
Karina. Zé e Marcão pedem para 
promover uma festa na Ribalta. Pedro 
tem uma ideia para afastar Vicki.  

SEGUNDA, 12 DE JULHO
Nando convida Delma e Tomtom 

para ir à festa na Ribalta. Bianca treina 
João, que tenta beijá-la. Bianca fala 
para Karina que Vicki está interessada 
em outro menino. Pedro não gosta de 
ver Nando se aproximar de Delma. 
Lucrécia desiste de ir à festa com Jade. 
Dandara e René se surpreendem com 
o novo visual do fi lho. Pedro repreende 
Rominho e Luiz Cláudio por elogiarem 
Delma.

TERÇA, 13 E JULHO
Pri e Fabi impedem que Vicki se 

aproxime de João. Karina fi ca animada 
com Pedro. Vicki conversa com Bianca 
sobre João. Jade e Cobra falam sobre 
seus sonhos. Lucrécia procura pela 
filha ao chegar à festa. Pedro se 
incomoda ao ver Delma se divertir 
com Nando. Jade consegue enganar 
Lucrécia, e Edgard a repreende. Dalva 
obriga Duca a ir à festa. Gael chega à 
festa e fi ca arrasado ao ver Dandara e 
René juntos.

QUARTA, 14 DE JULHO
Bianca e Duca dançam na festa 

e todos observam. Delma percebe 
as investidas de Nando e se afasta. 
René pensa em reatar com Dandara. 
Joaquina vai atrás de Gael, que se 
assusta com a nova aluna. Pedro e 
Karina namoram escondidos de Gael. 
Wallace e Bárbara atrapalham Bianca 
e Duca. Bianca chega em casa e Gael 
percebe que foi enganado por Karina 
sobre a presença de Pedro. Sol decide 
esperar Wallace para voltar para casa. 

QUINTA, 15 DE JULHO 
Dandara tenta se explicar para 

Gael. René insiste em reatar com 
Dandara. King ajuda Simplício a 
convencer Bete a aceitá-lo de volta. 
Marcelo aparece no almoço de Delma 
e Gael. Delma aconselha Gael a confi ar 
em Karina. Wallace e Lincoln não 
acreditam em Simplício. Roberta pede 
para fi car com Marcelo. Duca e Bianca 
decidem dar mais uma chance ao 
namoro. João cria um falso perfi l na 
rede social. Nando convida Delma para 
ouvir música e Tomtom os acompanha. 

SEXTA, 09 DE JULHO
Iná diz a Moema que Laudelino 

precisa mudar para que ela volte a se 
relacionar com ele. Laudelino pensa em 
compartilhar com Iná o resultado de sua 
terapia. Ana conta para Alice que reatou 
com Lúcio. Celina se emociona com o 
pedido de Lúcio para estar com ela na 
sala de parto. Gabriel convida Manuela 
e Júlia para conhecer sua fazenda. 

SÁBADO, 10 DE JULHO
Ângela e Cléber tentam acalmar 

a fúria de Jonas contra Lourenço. Eva 
sugere que Ana escreva sua biografi a. 
Laudelino e Wilson fi cam impressionados 
com o valor das peças criadas por 
Rodrigo. Cris usa Tiago para sair com 
Matias. Humberto desfaz a sociedade 
com Marcos. Manuela leva Júlia para 
conhecer a fazenda de Gabriel. Iná e 
Laudelino reatam o namoro. Nanda 
encontra uma partitura de Lui dedicada 
a ela e a Francisco.

SEGUNDA, 12 DE JULHO 
Gabriel e Manuela saem para jantar 

e se beijam. Marcos se oferece para ir 
à escola de Olívia representando seu 
pai. Júlia reclama da falta de atenção 
de Rodrigo. Cris fi ca alarmada ao ouvir 
Lorena conversando com Lourenço. 
Cícero tem ciúmes da proximidade de 
Suzana e Renato. Júlia surpreende ao 
afi rmar que quer Lúcio como segundo 
pai. 

TERÇA, 13 DE JULHO
René inventa para Joaquina que 

está Cris demite Lorena. Nanda mostra 
a Francisco a partitura manuscrita por 
Lui e os dois se emocionam. Renato se 
sente excluído da conversa entre Alice e 
João. Ana convida Lúcio para almoçar na 
casa de Eva. Júlia fala para Rodrigo que 
foi à fazenda de Gabriel. Ana se preocupa 
com a amargura de Rodrigo. 

QUARTA, 14 DE JULHO
Rodrigo toca a campainha de Manu 

e quem abre é Gabriel. Eva fi ca eufórica 
com a notícia do casamento de Ana e 
Lúcio. Nanda conta para Manu que Ana 
vai se casar com Lúcio. Lorena pede para 
Matias continuar trabalhando na casa de 
Jonas por causa de Tiago. Júlia afi rma 
que gosta de ver Manu namorando 
Gabriel.

QUINTA, 15 DE JULHO
Ana e Lúcio falam sobre o casamento 

com Júlia. Manuela e Gabriel se divertem 
em um karaokê. Eva diz que Manu quer 
abafar o casamento de Ana namorando 
Gabriel. Moema se emociona em seu 
primeiro dia de aula na faculdade. Vitória 
e Ana avisam a Cecília e Sofi a que elas 
poderão se enfrentar novamente. 

 SEXTA, 09 DE JULHO
Luna conta a Téo que foi obrigada 

por Úrsula a dizer que se aproximou 
dele por interesse, e revela ao ex-
namorado que se envolveu com 
Alejandro. Helena diz a Luna que elas 
irão para um lugar seguro no exterior, 
e Hugo se enfurece. Luna se preocupa 
com Mário, e Helena diz à fi lha que dará 
um jeito de levá-lo para junto delas. 

SÁBADO, 10 DE JULHO
Hugo é surpreendido com a 

chegada de Júlia e esconde Luna, 
desmaiada, no escritório. Renzo revela 
a Dominique que deu uma chance para 
Alexia, Kyra e Luna fugirem durante o 
furacão. Mosquito e Queen dizem para 
Kyra que Alan se casará com Júlia. 
Sem saber que está sendo gravada, 
Dominique mostra a Renzo a planilha 
e um dossiê completo sobre as pessoas 
de sua quadrilha.

SEGUNDA, 12 DE JULHO
Dominique ameaça Alexia e a 

sequestra com a ajuda de Edu. Hugo 
arma contra Helena e Luna. Gael 
ajuda Úrsula. Rafael e Kyra passeiam 
disfarçados pelo parque. Zezinho 
entrega à Consulesa as fotos dos 
documentos de Dominique. Edu tenta 
convencer Dominique de que Renzo 
deve morrer. Hugo persegue Luna e 
Helena no Empório.

TERÇA, 13 DE JULHO 
Alejandro e Téo não conseguem 

conter Hugo, que acaba levando Luna 
como refém. Alan fica emocionado 
quando os fi lhos manifestam a vontade 
de ter Kyra como madrasta. Agnes 
chora de emoção quando Bia confi rma 
que Kyra está viva. Sob forte emoção, 
Mário reencontra Luna. Alan e os fi lhos 
vão até a casa de Zezinho e Ermelinda 
encontrar Alexia. Rafael busca Kyra 
para ver a família e fica confuso ao 
ver Alan.

QUARTA, 14 DE JULHO
Kyra fi ca dividida entre o amor que 

sente por Rafael e Alan. Luna explica a 
Mário que Helena foi vítima de Hugo 
e que ela ama o pai. Ermelinda pede 
desculpas a Alexia. Helena apoia a 
ida de Bruno a Lisboa para abrir uma 
filial do restaurante com Micaela, e 
concorda que Gael substitua Bruno no 
Empório. Agnes e Júnior se emocionam 
ao ver Kyra. Renzo fi ca emocionado ao 
saber que Lucia é sua avó.

QUINTA, 15 DE JULHO
Capítulo não divulgado,

SEXTA, 09 DE JULHO
José Alfredo lembra do médico que 

salvou sua vida na mata e pede que Josué 
o encontre. Silviano cuida de Maria Marta. 
Cora avisa a Jairo que precisará dele. Cristina 
vê Vicente e Maria Clara juntos. Robertão 
acorda animado para o trabalho. Beatriz 
avisa a Cláudio que Enrico voltará para o 
Brasil. 

SÁBADO, 10 DE JULHO
Maria Marta afi rma a José Alfredo que 

vai ajudá-lo a enfrentar Maurílio. Josué avisa 
ao comendador que Espinoza está a caminho 
do Rio de Janeiro. Elivaldo impede Tuane de 
fi car no lugar de Cristina no camelódromo. 
Fernando cobra de Cristina seu honorário 
como advogado. Vicente exige que todos na 
casa de Xana compareçam à inauguração do 
novo restaurante.

SEGUNDA, 12 DE JULHO
Cristina explica para Elivaldo, Tuane e 

Cora sobre o cargo que ocupará na joalheria 
Império. Pietro e Ismael reparam em um 
grupo de desconhecidos reunidos em frente 
ao sobrado abandonado. Cristina pensa em 
Vicente. Beatriz comenta que acredita que 
Enrico está no Brasil. Cristina vai ao salão 
de Xana. Maurílio manda para Téo uma foto 
de José Alfredo em frente ao túmulo de 
Sebastião. Cláudio tenta falar com Leonardo. 

TERÇA, 13 DE JULHO
Vicente confessa a Maria Clara que 

ainda gosta de Cristina. Téo tenta descobrir 
algo sobre a foto que recebeu de Maurílio. 
Enrico segue Vicente sem que ele perceba. 
Cláudio tenta falar com Leonardo. Enrico 
enfrenta Leonardo na rua e Amanda socorre 
o rapaz. Vicente vê que o sobrado foi 
invadido e comenta com Xana. Elivaldo, 
Victor e Cora elogiam Cristina. 

QUARTA, 14 DE JULHO
Lorraine fi ca fascinada pelo diamante 

cor-de-rosa. José Alfredo tira de um cofre 
alguns diamantes escondidos. Maria Clara 
tenta manter a calma com Cristina. José 
Alfredo manda José Pedro encontrar uma 
solução para a falta das notas fi scais dos 
diamantes. Juliane consegue o emprego de 
vendedora. Salvador sai de casa e Orville vai 
atrás do rapaz. Jairo dá dinheiro para Cora. 

QUINTA, 15 DE JULHO
Cora pede para Cristina levá-la à sala 

de reuniões e ouve Maria Marta falar com 
Silviano sobre o diamante cor-de-rosa. José 
Alfredo, Maria Marta e Cora procuram o 
diamante. Cláudio elogia o trabalho de Maria 
Ísis. Leonardo chega em casa desleixado. 
Cardoso provoca Antoninho. Érika fala para 
Robertão que Téo se encontrará com um 
informante misterioso. Cristina conta para 
os irmãos sobre o diamante cor-de-rosa. 
Cora se aproxima de Lorraine e tenta saber 
informações sobre a pedra preciosa. 

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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Áries
O  S o l  e  U r a n o 
d e s p ej a m  v i b e s 

e x c e l e n t e s  n o 
departamento financeiro e 
revelam que você pode tirar 
a sorte grande ao começar 
algo em casa ou com apoio 
da família. Já no trabalho, 
cuidado, pois podem puxar 
seu tapete. Na saúde, convém 
redobrar a atenção.

Touro
Urano e o Sol mandam 
apoio para você se 

dar bem. Seu jeito esperto e 
comunicativo fica tinindo e 
seu lado negociador vai dar 
as cartas. Você tem tudo para 
se destacar nos contatos e 
faturar com compras, vendas 
e trocas. Na sexta, Lua Nova 
ajuda voltar às boas com o 
par com quem você andava 
se estranhando.

Gêmeos
O Sol agita sua Casa 
da Bufunfa e fica 

de boas com outros 
astros, convidando você a 
usar suas ideias e talentos 
para ganhar dinheiro. A Lua 
Nova também dá sinal verde 
para as suas finanças. Mas 
convém fi car alerta para não 
passar da conta na dose de 
franqueza, já que há indicação 
de treta para o seu lado!

Câncer
O Sol e Urano trazem 
energias poderosas 

para você realizar seus planos, 
sobretudo se envolvem grana, 
financiamento, compra ou 
venda de bens. Sua habilidade 
para negociar está mais forte. 
O convívio com os parentes 
pode enfrentar instabilidades 
e nem o amor vai sair ileso 
nesses dias: maneire nas 
cobranças.

Leão 
Período de vitórias e 
apoios inesperados 

no trabalho. Mas Mercúrio 
alerta para aborrecimentos 
nas amizades e nas fi nanças. 
Muita cautela para não se 
deixar levar por conversa 
mole e entrar numa situação 
complicada. No amor, a coisa 
também não anda muito bem 
e o famoso orgulho leonino 
pode sabotar seu sucesso.

Virgem
O Sol  e  Urano dão 
incentivo para você 

realizar sonhos, podendo 
agilizar um objetivo que há 
tempos deseja botar em 
prática. Porém, não é hora de 
se entusiasmar muito com 
propostas profi ssionais, ainda 
mais se tiverem uma vibe 
vaga e nebulosa. 

Libra
Você poderá se destacar 
em suas atividades. O 

melhor é que conquistas 
na carreira vão favorecer 
seus ganhos e um dinheiro 
inesperado pode cair na 
conta por esses dias. A Lua 
Nova fecha parceria com 
o Sol, reforçando as vibes 
generosas em torno dos seus 
interesses profi ssionais. 

Escorpião
Boas novas chegam 
dos astros e o Sol avisa 

que poderá ter surpresinhas 
p o s i t i v a s  c o m  p e s s o a s 
distantes e gente que terá 
papel importante na sua vida. 
Os estudos ganham impulso e 
há boas chances de descolar 
uma vaga de trabalho em 
empresa diferente ou numa 
atividade que pode te trazer 
grandes aprendizados.

Sagitário
Boa semana para quem 
e s p e r a  b o a s  n o v a s 

no trabalho, vitalidade na 
saúde e sonha com dias 
prósperos nas finanças. 
Mas pode ter problema nos 
relacionamentos pessoais, 
pr inc ipalmente  na  v ida 
familiar e amorosa. Mercúrio 
se estranha com Netuno, 
aponta confusões e pode 
jogar areia nos planos que 
você anda alimentando.

Capricórnio
Você terá boas chances 
de sucesso em parcerias 

com colegas, com o par e 
com pessoas de confiança. 
Ta m b é m  p o d e  a s s i n a r 
contrato vantajoso nesta 
semana e quem deve sair no 
lucro é o seu bolso. 

Aquário
Fase favorável para 
renovações no trabalho 

e no ambiente doméstico. 
Você vai contar com gás extra 
e criatividade farta para ir 
atrás dos seus interesses 
e  o  melhor  é  que  terá 
liberdade para implantar seus 
esquemas. Saberá motivar o 
par, os parentes, os colegas 
do serviço e ainda pode 
ganhar crédito com a chefi a.

Peixes
A semana será perfeita 
em matéria de dinheiro, 
trabalho, e a sorte pode 

sorrir para o seu signo. Anote 
seus palpites, pois pode ter 
sorte em jogo. Além disso, 
você estará com a energia 
mental a milhão e vai pensar 
em estratégias e planos bem 
bolados para se destacar no 
serviço e incrementar as suas 
fi nanças.

CRUZADAS

S
O

L
U

Ç
Õ

E
S

Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

OBTUÁRIO

Falecimento da Sra. Maria de 
Lourdes Thietdke, com a idade de 
63 anos, ocorrido dia 08/07/2021.
Seu corpo foi na Capela Mortuária 
São José.
O seu sepultamento ocorreu 
dia 09/07/2021, seguindo para 
o Cemitério Municipal Jardim 
das Hortências. Deixa esposo, 
05 fi lhos, 05 netos, 01 bisneta e 
demais familiares.

Falecimento do Sr. Osvaldo 
Rengel, com a idade de 90 anos, 
ocorrido dia 06/07/2021.
Seu corpo foi velado na Capela 
Mortuária São José.
O seu sepultamento ocorreu dia 
07/07/2021, seguindo para o 
Cemitério Municipal de Canoinhas.
Deixa 03 filhos, 06 netos, 01 
bisneto e demais familiares.
O mesmo era mais conhecido por 
Seu Jaraguá.

Falecimento do Sr. Joanir de Lima, 
com a idade de 51 anos, ocorrido 
dia 04/07/2021 em Joinville.
Seu corpo foi na Capela Mortuária 
São José.
O seu sepultamento ocorreu dia 
05/07/2021, seguindo para o 
Cemitério Municipal de Canoinhas.
 Deixa esposa, 02 fi lhos, 02 netos, 
05 irmãos, 02 noras e demais 
familiares.
O mesmo era mais conhecido por 
Irmão Ni.

Comunicamos o Falecimento da 
Sra. Tereza dos Santos Rodrigues, 
com a idade de 81 anos, ocorrido 
dia 06/07/2021.
Seu corpo foi velado na Capela 
Mortuária São José.
O seu sepultamento ocorreu dia 
07/07/2021, seguindo para o 
Cemitério de Anta Gorda.
D e i x a  s o b r i n h o s  e  d e m a i s 
familiares.

CONVITE PARA MISSA DE 10 
ANOS DE FALECIMENTO
Os familiares da inesquecível 
EMÍLIA KRAUSS WAGNER
CONVIDAM parentes e amigos 
para a MISSA DE 10 ANO DE SEU 
FALECIMENTO, a ser celebrada 
às 19 horas do dia 09/07/2021 
na IGREJA MADRE PAULÍNIA em 
Canoinhas - SC. 

O tempo passa a dor diminui, mas 
nunca vai embora por completo...
Um vazio profundo se fi rma em 
nossa alma e parece, então que 
falta um pedaço de nós mesmo.
Enquanto aqui, permanecemos 
convivendo com a saudade e 
com as lembranças de uma 
vida pautada pelo AMOR, pela 
DEDICAÇÃO,pelo TRABALHO e 
pela SUPERAÇÃO.
Rogamos a DEUS PAÍ que a 
guarde, na palma de suas MÃOS, 
até que nos encontrarmos de 
novo.
Tu és agora uma estrela... que 
já mais se apagará e está a nós 
iluminar...

Faleceu na quarta-feira, 7, 
a sra. Verônica Golanovski, 
aos 77 anos. Ela era viúva 
do fundador da Adosarec, 
Orestes Golanovski  e 
mãe do empresário e ex-
vereador Silmar Golanovski.
“Que Deus conceda a força 
necessária para juntos, 
a família e os amigos 
enfrentarem essa perda 
dolorosa”.

Sensibilizados, agradecemos a 
todos por mais este ato de fé 
cristã e manifestação de apreço e 
conforto.
Canoinhas - SC julho de 2021.
Gratidão seus familiares

VERÔNICA GOLANOVSKI

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



VARIEDADES CANOINHAS, 09 DE JULHO DE 2021 21CORREIO DO NORTE

OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Em 1928, na vila de Três Barras, parte das instalações do 
armazém da madeireira Lumber. Entre os “caixeiros”  estão 

Octavio Tabalipa (o segundo da esquerda para a direita), Bertolotti 
e João Baptista Pacheco. 

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

EXPOSIÇÃO DE ARI MIGUEL MATIOSKI

Q
ue bom seria se não 
existisse o mal, ódio, 
vingança e mentira. 
Assim temos que 

resistir ao mal, perseverando 
no bem, enfrentar o ódio, 
cultivando o amor, combater a 
vingança, perdoando sempre: 
derrotar a mentira, anunciando 
corajosamente a verdade. 
Fazer o bem e a grandeza, 
praticar o mal é mesquinharia; 
amar é riqueza de alma, odiar 
é pobreza de espírito: perdoar 
é força, vingar-se é fraqueza. 
Ser fonte do bem, pois diziam 
pessoas de bem: “A alma 
que se eleva, eleva o mundo’. 
Quem ama, amoriza o mundo; 
quem se transforma, modifi ca 
o mundo; quem se enobrece 
dignifica o mundo. Quem se 
santifi ca aperfeiçoa o mundo, 
quem se santifi ca, aperfeiçoa 
o mundo. Multiplicar os gestos 
de bondade, pois cada boa ação 
que realizamos é uma fl or bela 
e perfumada que plantamos 
por entre as pedras do egoísmo 
e por entre os espinhos da 
maldade. Na medida em que 
abandonamos o mal vamos 
a b r i n d o  c a m i n h o  p a r a  a 
chegada do bem; somente o 
bem é que pode deter a marcha 
avassaladora do mal. Cultivar 
o hábito de decidir-se sempre 
a favor do bem, e assim jamais 
nos arrependeremos de tal 

procedimento. Escolhendo 
o mal,  plantamos hoje as 
sementes das tristezas que 
colheremos amanhã. Aplaudir 
as boas ações sem a melhor 
preocupação de conhecer as 
verdadeiras intenções das 
pessoas que as praticaram. O 
bem tem valor em si mesmo, 
independente das razões que 
o motivaram. Seu merecimento, 
porém, depende dos motivos 
que o impulsionaram e do 
amor com que foi realizado. A 
bajulação é mais nociva do que 
a crítica, pois elogia o outro sem 
que ele o mereça. O vaidoso 
deseja elogios, sem preocupar-
se em merece-los. O homem faz 
o bem e nele persevera, mesmo 
que ninguém o valorize, é sinal 
de nobreza e prova de bom 
caráter perseverar no bem, 
apesar de não receber elogios, 
muito embora os mereça. Fazer 
o bem para receber elogios ou 
ser reconhecido é egoísmo. 
O homem estabelece base 
para seu próprio bem-estar na 
medida em que promove o bem 
social. Percorrer o caminho da 
vida fazendo bem a todos é ir ao 
encontro da própria felicidade. 
Na ociosidade existe tristeza, 
mas no trabalho feito com amor 
colhe-se alegria. Concluindo: 
o próximo é o sacramento de 
Deus, o qual se torna visível e 
se concretiza no amor.

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS Na última sexta-feira 2, aconteceu no Museu de Arte de Canoinhas (MAC), a abertura da exposição 

do artista plástico Ari Miguel Matioski. O evento reuniu representantes da Fundação Cultural Helmy 
Wendt Mayer e convidados. Na tarde de domingo, teve apresentações com Caio Quadros e Aline 
Lourenço. A exposição fi ca aberta até o próximo dia 24. 
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SERVIÇOS

TRABALHO COM 
REFORMAS, PINTURAS 
E SERVIÇOS GERAIS. 
(47) 9 96762485 

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS  E DOMÉSTICA. 
CONTATO 47 9 9230 
2916 OU 47 9 9150 9031 

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS  POSSUI 
REFÊRENCIAS FONE: 
47 9 9759 1699 FALAR 
COM VERA

PROCURO EMPREGO, 
PARA PEDREIRO COM 
ÓTIMAS REFERÊNCIAS, 
FONE: 47 9 8836 2945 
FALAR COM JOÃO 

PROCURO TRABALHO 
DE GERENTE 
PARA LOJA, TENHO 
EXPERIÊNCIA, FONE: 
(11) 9 5194 - 5438 
FALAR COM IRIS 

CUIDADORA DE 
IDOSOS TENHO 
REFERÊNCIAS, 
DISPONIBILIDADE DE 
SEGUNDA À SEXTA, 
FONE: (11) 9 5194 - 
5438 FALAR COM IRIS 

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS
Valor R$ 100,00 em 
ótimo estado. Fone: 47 
9 8426-9119  

VENDE-SE 1 BICICLETA
Montanbaik R$ 120,00 
Fone: 47 9 8426-9119

VENDE-SE PONTO 
COMERCIAL
Rio D’Areia do Meio, 
Aceito proposta, Valor 
R$ 70.000,00 Fone: 47 
9 9647-7627 falar com 
Marcelino

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA

Interessados entrar 
em contato com 
Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; 
(47) 9 9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durma no emprego 
que seja sozinha. 
Interessados 
comparecer no 
endereço R. Benjamin 
Constant 578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de 
experiência. Atende 
em residência própria 
apropriada para idosos. 
Daniel (47) 9 8822-
0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU 
SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-
5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9928-6170, falar 
com Maria de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino 
como 
diarista. (47) 9 9623-
4940, falar com 
Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o 
dia todo em Canoinhas, 
segundas, quartas e 
sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS OU DIARISTA 
MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro Gonçalves.

(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO 
DE
DIARISTA OU 
CUIDADORA
Com referências, 
disponibilidade para 
finais de semana. (47) 
9 8806-0087, falar com 
Vera.

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA, 
DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida 
Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE 
ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS, CORTE E 
PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar 
com Silvano ou (47) 
3622-5679, falar com 
Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os 
tipos de pintura. (47) 
3627-2369, falar com 
Lauro.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS, CRIANÇAS 
ESPECIAIS OU BABÁ
Com experiência 
e referências. 
Disponibilidade para o 
horário de manhã ou a 
noite. Também posso 
cuidar no hospital. 
(47) 99742-7270 
(Whatsapp). Falar com 
Elisabete.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Rosangela. Com 
experiência. Disponível 
para qualquer horário. 
R$ 80,00.  47) 9 8426-
3983.

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA, 

DOMÉSTICA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS (COM 
EXPERIÊNCIA) 
Rosete Maros. (47) 
9 9251-9031 ou (47) 
3622-1540.

CORTE DE GRAMA
Valor: R$ 80,00. 
Jardinagem, terreno 
para carpir, lavação de 
grades. R$ 100,00. (47) 
9 9807-8395 ou (47) 9 
9651-1997 Whatsapp. 
Falar com Nereu ou 
Claudia

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA, MEIO 
PERÍODO - PERÍODO 
DA MANHÃ - COM 
REFERÊNCIAS
Falar com Rosicler.
Fone para recados (47) 
9 9628-7753.

PROCURO EMPREGO 
AUXILIAR DE COZINHA, 
VENDEDORA, 
DIARISTA, BABÁ, ETC..

Andrieli Cordeiro.
Tem experiência em 
vendas. (47) 9 9676-
9040

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA, DOMÉSTICA 
OU BABÁ
(47) 9 9235-7993.
Falar com Virginia.

PROCURO EMPREGO 
DOMÉSTICA, DIARISTA 
OU BABÁ
Interessados entrar em 
contato com Marília.
(47) 9 8827-4937.

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA
Filomena da Silva 
Pereira.
(47) 9 8864-6979
(47) 9 8887-4883.

ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS,
CORTE E PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327 com 
Silvano ou (47) 3622-
5679 com Edson.
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DIVERSOS

VENDE-SE TERRENO 
NA RUA ARTHUR 
BURGARDT NO 
BAIRRO TRICOLIN, EM 
CANOINHAS, MEDINDO 
800 M². AO LADO DO 
CENTRO DE CANOINHAS, 
PRÓXIMO A ESCOLA, 
ACADEMIA E MERCADO. 
ACEITA-SE TERRENO 
NO INTERIOR (ATÉ R$ 
60.000) COMO PARTE DO 
PAGAMENTO.  
WHATSAPP: 9 9696 2010 

M.J. PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS. SOLDAS 
EM GERAL, REPAROS 
HIDRAULICOS E 
ELÉTRICOS. FABRICAÇÃO 
DE QRADES E PORTÃO 
FONE: 996723706, 
36220923 

DENDE-SE SÍTIO 
4.100 M² C/ ÁGUA E 
LUZ LOCALIZADO NA 
CAMPINISHA 800M DA 
BR 
FONE: 996 72 3706 OU 
36220923.  VALOR: R$ 
90.000,00 

VENDE-SE COELHOS 
VIVOS TANTO PARA 
PRODUÇÃO OU PARA 
ABATE FONE: (47) 3622-
1428 OU 99945-6231

VENDE-SE MUDAS 
DE FRUTÍFERAS DE 
GABIROBA, PITANGA 
E CEREJA FONE: (47) 
3622-1428 OU 99945-
6231 

VENDE-SE OU TRACA 
CASA DE ALVENARIA 
COM 13 PEÇAS MEDINDO 
200M² NA RUA JOSÉ 
NEIRES CAVALHEIRO 491 
BAIRRO SÃO CRISTOVÃO, 
FALAR COM MOACIR. 
FONE: (47) 9 8869-6755, 
(47) 9 8880-8260

VENDE-SE VAN PARA 
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EDITAL DE CITAÇÃO

 

O EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO TRABALHO desta Unidade Judiciária,
FAZ SABER que pelo presente edital ficam as empresas CITADAS  ERVATEIRA OLDEMAR

estabelecidas em lugar incerto eLINTZMEYER e FAMA INDUSTRIA DO MATE LTDA - ME, 
não sabido, ,  da audiência designada para 09/08/2021, às 14:00 horas a ser realizada

relativa à reclamatória trabalhista em epígrafe, a qual tramitapor videoconferência, 
eletronicamente, podendo obter acesso à petição inicial e documentos encaminhando
um e-mail para a unidade judiciária (vara_cni@trt12.jus.br), devendo comparecer à
audiência independente de seu procurador, apresentando as provas que julgar
necessárias, documentais ou testemunhais, observando o rito conforme a lei, sendo
aplicada na falta de comparecimento da reclamada a pena de revelia e confissão
quanto à matéria de fato. O presente edital será publicado no Diário Eletrônico da
Justiça do Trabalho - DEJT e será publicado em jornal da região. Eventuais dúvidas
poderão ser esclarecidas através do telefone da Vara do Trabalho de Canoinhas (47
3621-9280) ou através do e-mail supramencionado (vara_cni@trt12.jus.br). 

ORIENTAÇÕES PARA ACESSO À AUDIÊNCIA - APLICATIVO ZOOM

A audiência será realizada por VIDEOCONFERÊNCIA, na forma da
SEAP/GVP/SECOR nº 98/2020, devendo ser acessada conformePortaria Conjunta 

orientações abaixo, por meio do aplicativo “Zoom”.

Link para acesso à sala de audiência:

Assinado eletronicamente por: CEZAR ALBERTO MARTINI TOLEDO - Juntado em: 07/07/2021 11:14:30 - 46cbdc5
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Considerada a matéria 
mais importante desta 
legislatura, a proposta de 
reforma da Previdência já 
tem data para aprovação 
no plenário da Assembleia 
Legislativa de SC (Alesc): 4 
de agosto. É o que indica o 
calendário aprovado pelos 
deputados, que prevê dis-
cussões, audiência pública, 
e relatórios preliminares. 

A reforma altera diversos 
dispositivos que embasam 
a aposentadoria pública 
em Santa Catarina. A 
mudança mais conhe-
cida é a fixação de idade 
mínima de 65 anos para 
homens e 62 anos para 
mulheres, com redução 

para categorias especiais, 
como professores, agentes 
da segurança, deficientes 
e trabalhadores expostos 
a produtos químicos e 
outros. A proposta também 
prevê que o servidor possa 
se aposentar na soma de 

pontos (anos de vida mais 
tempo de contribuição) e 
ainda antecipadamente, 
com cálculo proporcional 
ao tempo trabalhado. 

As mudanças de endure-
cimento da aposentadoria 
vão trazer uma economia 

para os cofres públicos, 
mas o maior impacto 
financeiro desta reforma 
é a aplicação de alíquotas 
e taxas aos ativos e inati-
vos. Pelo projeto, todos os 
inativos pagarão 14% sobre 
a remuneração a partir 
de um salário mínimo. 
Hoje, apenas aqueles que 
recebem acima de R$ 6,4 
mil pagam e somente sobre 
a parcela de remuneração 
que supera este valor. Além 
disso, a reforma prevê uma 
alíquota extraordinária 
para o servidor que desejar 
manter a integralidade do 
subsídio na aposentadoria. 
Com isso, a taxação será 
acima de 14% de maneira 

progressiva, podendo che-
gar até 16,4%.

Essa taxação extra é 
opcional e só vale para 
servidores que ingressaram 
na carreira estadual até 
31 de dezembro de 2003. 
Segundo o Instituto de 
Previdência de SC (Iprev/
SC), são 15.246 trabalhado-
res inclusos neste quesito 
e que terão prazo até 1º de 
agosto de 2022 para aderir 
à proposta. A aprovação da 
reforma com essas cobran-
ças imediatas traria impac-
to de R$ 300 milhões já em 
2021, defende o governo do 
Estado. 

Outra alteração que está 
na proposta é a chamada 

"prova de vida", que já é 
adotada pelo INSS. Neste 
caso, o servidor terá que 
se manifestar ao Iprev 
anualmente, no mês de 
aniversário. Caso contrário, 
correrá o risco de perder o 
benefício. 

O texto ainda muda 
o cálculo de pensão por 
morte. Até então, cada pen-
sionista recebia a totalidade 
dos vencimentos até o teto 
do INSS e mais 70% sobre 
o restante. A proposta é 
reduzir para no mínimo 
60% do total, mais 10% por 
dependente. Agentes de 
segurança que falecerem 
no exercício da profissão 
garantem 100% ao familiar. 

Lojistas de SC promovem Dia dos Avós 
A Federação das Câma-

ras de Dirigentes Lojistas 
de SC (FCDL/SC) lançou 
uma campanha para 
estimular as vendas do Dia 
dos Avós, comemorado 
em 26 de julho. Para apro-
veitar a data, a entidade 
preparou uma ação com 
o tema “Lembranças pra 
toda vida”. O material 

publicitário já está sendo 
distribuído pelas CDLs 
nos municípios. “A cam-

panha é emotiva, pois nos 
traz memórias afetivas, 
da infância, da vivência 
com nossos avós. O apelo 
comercial é sutil, mas 
não menos efetivo, pois 
estamos trabalhando para 
fixar a data no calendário”, 
disse a analista de Marke-
ting da FCDL/SC, Sílvia 
Janice de Oliveira.
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A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas
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O que é a reforma da Previdência estadual
Projeto define idade mínima para aposentadoria e aumenta percentuais de cobrança aos servidores, tanto ativos quanto inativos

Doses anuais 
contra Covid 
O secretário de Estado da 

Saúde de Santa Catarina, 
André Motta Ribeiro, 
disse que tem "certeza" de 
que a vacinação contra a 
Covid-19 deverá ocorrer 
todos os anos, assim como 
acontece na imunização 
da gripe. Por isso, existe 
otimismo entre os técnicos 
quanto à contratação 
de vacinas em número 
muito acima do que o 
quantitativo populacional. 
Ainda não há dados 
oficiais das farmacêuticas 
sobre o assunto.
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Pix no Sicoob I
Apesar da recente implantação, o Pix já é responsável 

por 74,5% do total de transferências do Sicoob, com um 
volume financeiro de R$ 113,5 bilhões em transações. São 
mais de 2,2 milhões de chaves ativas, cadastradas pelos 
cooperados e poupadores. Atualmente, o Sicoob está 
trabalhando na busca de evoluções do produto e implan-
tação de várias funcionalidades. 

ENERGIA E INDÚSTRIA
A Federação das Indústrias de SC 

(Fiesc) e a Celesc atuarão em parce-
ria na identificação de demandas de 
energia elétrica do setor industrial no 
Estado. A cooperação foi definida em 
reunião (foto) na última terça-feira (6). 
“A Celesc nos procurou, preocupada 
com a expansão do consumo de ener-
gia no Estado. Quer evitar evasão de 
investimentos", disse o presidente da 
Fiesc, Mario Cezar de Aguiar.

FILIPE SCOTTI/FIESC

Pix no Sicoob II
Dentre elas, estão o Pix Agendado, o Pix Conta Salário 

e o Pix Cobrança, uma espécie de "boleto sem papel". O 
Sicoob também foi pioneiro no desenvolvimento de uma 
plataforma destinada a utilização pelo microempreen-
dedor e pequenas empresas. Essa ferramenta permite a 
emissão de relatórios, gráficos e outros instrumentos de 
gerenciamento financeiro e de vendas pelo comerciante.

BRDE reafirma compromisso com Santa Catarina
No dia em que co-

memorou os 60 anos de 
fundação o Banco Regio-
nal de Desenvolvimento 
do Extremo Sul (BRDE) 
reforçou a preocupação 
em continuar investindo 
no apoio ao setor produ-
tivo de Santa Catarina. 
“Temos um compromisso 
com o nosso Estado. E 
pretendemos continuar 
interferindo positivamente 
no desenvolvimento social 
e econômico da nossa ter-
ra pelos próximos sessenta 
anos – ou mais”, destaca o 
Diretor de Acompanha-
mento e Recuperação de 

Crédito, Marcelo Ha-
endchen Dutra.

O evento em come-
moração às seis décadas 
de atuação do banco foi 
realizado no dia 15 de 
junho em Porto Alegre, 
em paralelo com a reunião 
do Codesul que reuniu 
os governadores dos três 
estados do Sul. Uma das 
principais instituições de 
fomento do país, o BRDE 
financia obras públicas e 
projetos de longo prazo 
no turismo, agricultura e 
indústria, além de apoiar 
as áreas de inovação 
e geração de energias 

renováveis. O balanço do 
banco mostra que desde a 
fundação do banco foram 
investidos mais de R$ 200 
bilhões – sendo um terço 
deste valor aplicado em 
Santa Catarina.

“Com a pandemia ajus-
tamos nosso foco procu-
rando viabilizar crédito, 
especialmente capital 
de giro, para o pequeno 
empreendedor. Estamos 
atentos agora ao fim da 
crise sanitária e os desafios 
que esse novo momento 
apresenta”, reforça o Dire-
tor Financeiro Vladimir 
Arthur Fey.
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